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ВыВести ремес-
ло «из тени»  
помогУт  
патенты
Но для этого сначала 
нужно закрепить право-
вой статус ремесленника

«Жестянка  
«лиззи», кото-
рая создала  
дороги

к забегУ - Чёр-
ные трУсы и 
красная майка
в юбилейном старте  -  
в 2013 году эстафета 
района отметила  
60-летие - на дистанцию 
вышли 23 беговые дру-
жины 

ФальсиФикат 
не пройдёт
в Ульяновской области 
усилят контроль над 
качеством продуктов 
питания
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присмотром
Экзамен по «единому» 
пройдут 5,7 тысячи улья-
новских школьников
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рейтинг

Георгий Кузнецов

Пермский моторный завод отгрузил два 
двигателя ПС-90А-76 на Ульяновский 
авиазавод. Это первая партия из вто-
рого комплекта в рамках контракта с 

Министерством обороны РФ. Еще два 
двигателя будут отгружены заказчику 

до конца апреля.

В июле прошлого года с ОАО «Перм-
ский моторный завод» был заключен 
контракт на поставку 156 двигателей для 
самолетов ил-76МД-90А до 2020 года. 
Первая партия из четырех двигателей 
была отгружена осенью прошлого года.

По словам специалистов, двигатели 
Пс-90А-76 соответствуют современным 
и перспективным требованиям норм 
икАО по шуму и эмиссии вредных ве-
ществ. кроме того, они экономичнее 
своих предшественников (на ил-76 уста-
навливались двигатели Д-30кП2) на 12 
процентов. Благодаря этому дальность 
полета ил-76МД-90А с грузом в 52 тон-
ны возросла с 4000 км до 5000 км.

Напомним, ил-76МД-90А создан в ре-
зультате глубокой модернизации самолета 
ил-76. Фюзеляж новой машины практи-
чески не претерпел изменений, но крыло 
конструктивно стало иным - в нем исполь-
зованы наработки, полученные при проек-
тировании крыла самолета ил-96. кроме 

того, на модернизированный «ил» уста-
навливается новая авионика и двигатели 
Пс-90А-76 тягой 14,5 тонны каждый. 

сегодня первый летный образец  
ил-76МД-90А готовится на ульяновском 
авиазаводе ко второму этапу государ-
ственных испытаний, которые начнутся 
в апреле-мае. Первый серийный экзем-
пляр будет передан заказчику - Минобо-
роны рФ - в августе, второй - в ноябре. 
В «заделе» - порядка десяти самолето-
комплектов.  

контракт на 39 военных транспорт-
ников подписан полтора года назад в 
присутствии Владимира Путина. к 2018 
году «Авиастар» должен выйти на мощ-
ность 18 самолето-комплектов в год.

К 9 Мая реконструируют покрытие площади 30-летия Победы, а 
также произведут ремонт подпорных стенок и подземного перехода, 

восстановят ранее существовавший цветник около обелиска Победы и 
его подсветку.

В возможную опасную зону попадут 254 жилых дома с населением 
746 человек, сообщает сайт регионального МЧС. В прогнозе под-
черкивается, что подобное развитие событий возможно в случае 

неблагоприятной паводковой обстановки.

Ульяновск ускорит установление побратимских отношений с 
Донецком.  Городами-побратимами мы должны были стать  в 
августе 2013 года. Однако на подписание соглашения так  и не 

вышли.

Очередные пермские двигатели  
едут на «Авиастар»

Лучше, чем в Штатах
размещать производство  
выгодно в россии

Россия заняла 7-е место в мировом рейтинге 
самых привлекательных стран для размещения 

производства и стала лидером по этому показате-
лю среди европейских стран. 

такие данные приводятся в отчете компании 
Cushman & Wakefield «индекс производственных 
стран-2014». В рейтинг вошли 30 стран мира с 
наибольшим объемом производства согласно 
UNCTAD (конференция ООН по торговле 
и развитию). Основной целью исследования 
является определение факторов, которые компании 
должны учитывать для развития производства 
в той или иной стране. В отчете анализируются 
три параметра: издержки, потенциальные риски и 
условия ведения бизнеса. 

При составлении рейтинга также учитывалась 
логистика, природная среда, стоимость 
электроэнергии и рабочей силы. согласно отчету, 
Азиатско-тихоокеанский регион продолжает 
занимать лидирующие позиции для размещения 
производства, что подтверждает тОП-5 рейтинга. 
Малайзия является лучшей страной в мире для 
размещения производства благодаря низким 
издержкам и рискам. Второе место в рейтинге заня- 
ла тайвань, Южная корея и таиланд - третье 
и четверное места. китай, самая крупная 
индустриальная страна в мире, заняла пятое место, в 
основном из-за негативной оценки потенциальных 
рисков. 

За ними следует канада, заняв шестое место: 
здесь, наоборот, риски среди 30 стран самые 
низкие. Замыкает тОП-10 сША (9-е место) 
и Мексика (10-е место). Что касается нашей 
страны, то авторы рейтинга отмечают, что у 
россии есть сильные стороны, благодаря которым 
она лидирует среди европейских стран: низкая 
стоимость размещения производства, относительно 
низкая стоимость регистрации промышленных 
зданий и электроэнергии. 

27 марта в Ульяновске прой-
дет выездное совещание ко-

митета Госдумы по культуре. 
Делегацию возглавит первый 

зампредседателя комитета 
Иосиф Кобзон. Встреча 

будет посвящена вопросам 
совершенствования законо-

дательства в сфере куль-
туры. Ожидается, что наш 

регион выступит с инициати-
вой о внесении изменений в 
федеральные нормативные 

акты. 

как сообщила министр 
искусства и культурной по-
литики региона татьяна ив-
шина, для обсуждения темы в 
ульяновск приедут депутаты 
Госдумы, эксперты Академии 
наук и различных институтов, 
представители субъектов рФ, 
в том числе министры культу-
ры регионов. За день в городе 
пройдут рабочие сессии по 
четырем ключевым вопросам. 
итоги работы каждой рабо-

чей группы будут оформлены 
в качестве рекомендаций и на-
правлены в аппарат Госдумы и 
Министерства культуры.

- ульяновск будет не толь-
ко площадкой, но и полно-
правным участником этого 
процесса, - подчеркнула ми-
нистр. - В сентябре прошлого 
года губернатор сергей Мо-
розов озвучил инициативу о 
внесении изменений в Фе-
деральные законы  № 131 и  
№ 184 о полномочиях муни-
ципалитетов и органов госвла-
сти. речь идет о возможности 
передачи полномочий в сфере 
культуры с муниципально-
го на региональный уровень. 
сейчас это предложение 
тщательно прорабатывается 
с экспертным сообществом, 
и если в порядке обсужде-
ния оно будет поддержано, то 
ульяновская область будет го-
това выйти с законодательной 
инициативой на федеральный 
уровень. 

татьяна ившина добавила, 
что второй день работы деле-
гации в ульяновске будет по-
священ региональной темати-

ке, гостям представят проект 
«Музея ссср», после чего они 
познакомятся с работой город-
ских  учреждений культуры. 

кобзон обсудит  
в ульяновске законы о культуре 

Наноцентр примет  
Russian Startup Rating  
Кирилл Шевченко 

Во вторник 25 марта в Ульяновском нанотехно-
логическом центре пройдет  экспертная сессия 

Russian Startup Rating по оценке проектов в 
сфере IT и технологических стартапов. 

Russian Startup Rating - это инфраструктурный 
проект, направленный на развитие экосистемы 
технологического предпринимательства в россии. 
его основная задача - выявлять и демонстрировать 
перспективные российские стартапы и разработки 
профильным и непрофильным российским и зару-
бежным инвесторам.

участники сессии смогут представить свои про-
екты приглашенным экспертам - представителям 
венчурных фондов, опытным предпринимателям 
и специалистам. На презентацию каждого проекта 
отводится не более 20 минут. За это время авто-
ры проектов смогут рассказать о себе в свободной 
форме и ответить на вопросы экспертов. 

Оцениваться проекты будут по трем позициям: 
сможет ли продукт с заявленными характеристиками 
быть создан и имеет ли рыночные перспективы; суще-
ствует ли рыночная ниша, на которую ориентирован 
проект, ее размер и вероятность того, что проект смо-
жет занять заметную ее часть; способна ли команда 
авторов создать заявленный бизнес. (Методология 
оценки разработана совместно с компанией PwC.)

По результатам экспертной сессии проектам 
будет присвоен рейтинг инвестиционной привле-
кательности. 

регистрация и подача заявок осуществляется 
на сайте RussianStartupRating. 

ПрОект

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а



3Пятница, 21 марта 2014 г. 
№ 40 (23.485)текущий курс

  

 

ПОдрОбнОсти

Ульяновцев позвали  
на экосубботник
Наша область примет участие во все-

российском экологическом субботнике 
«Зеленая весна». Мероприятие состоится 
26 апреля. с инициативой его проведения 
выступил неправительственный экологиче-
ский фонд имени В.и. Вернадского.

сотрудники минсельхоза и природ-
ных ресурсов совместно с общественными 
экологическими организациями проведут 
уборку на территории памятника приро-
ды регионального значения «Винновская 
роща». к ним присоединится областной 
детский экологический центр, в рамках 
всероссийского субботника ребята прове-
дут уборку территорий в селах тетюшское 
и Большие ключищи ульяновского района, 
троицкий сунгур Новоспасского района, 
Патрикеево Базарносызганского района, 
Загарино Барышского района, смышляев-
ка кузоватовского района, Мулловка Меле-
кесского района и Дмитриево-Помряскино 
старомайнского района. 

В Ульяновске изъяли партию контрафактной одежды с олимпийской 
символикой. Товар реализовывали без сопроводительных докумен-

тов. Как сообщают в УМВД, с начала года с продажи снято псевдо-«Боско» 
на сумму более 73 тысяч рублей.

С начала года в области из незаконного оборота изъято почти  
17 тысяч литров алкогольной продукции. Кроме того, выявлено  

617 фактов нарушения запрета курения табака на отдельных  
территориях.

В области будет создан тысячный детский хор. Первое выступление 
состоится 1 апреля и будет приурочено к открытию Ледового дворца 

«Волга-Спорт-Арена». Вокалисты исполнят гимны России и Ульяновской 
области.

От молодёжи ждут инноваций
Начался прием заявок от молодых разработчиков Поволжья 

на участие в IV всероссийском конкурсе инновационных про-
ектов «телеком идея», организованный компанией Мтс при 
поддержке Министерства связи и массовых коммуникаций рФ, 
Министерства экономического развития россии, Высшей школы 
экономики, торгово-промышленной палаты, Федерального агент-
ства по делам молодежи и ОПОрА россии. 

На конкурс принимаются инновационные проекты на всех ста-
диях разработки (от идеи до опытной модели) с обоснованной эконо-
мической эффективностью, способные принести ощутимую пользу 
обществу и государству, в том числе в области телемедицины, дистан-
ционного образования, безопасности, управления производственны-
ми процессами, городскими, жилищно-коммунальными и дорожно-
транспортными системами, мобильного банкинга и т.д. Принять 
участие в конкурсе могут жители любого региона в возрасте до  
35 лет - студенты, аспиранты и сотрудники высших учебных заведе-
ний, научно-исследовательских организаций и малых инновационных 
предприятий - как индивидуальные разработчики, так и коллективы.  
Для участников конкурса, прошедших отборочный тур, предусмо-
трена специальная образовательная онлайн-программа от Высшей 
школы маркетинга и развития бизнеса Ниу ВШЭ. Финалисты по-
лучат квалифицированную консультационную поддержку менто-
ров, а также право подать заявку на получение статуса резидентов 
Бизнес-инкубатора МГу.

Ярмарочная площадь 
переедет на проспект Гая 

Накануне праздника Пасхи власти организовали про-
ведение весенних сельхозярмарок. Первая расширенная 

торговля пройдет 22 марта на проспекте Гая в Железнодо-
рожном районе ульяновска. По заверениям главы аграрного 
ведомства региона Александра Чепухина, ярмарочные цены 
будут на 10-20 процентов ниже цен в магазинах торговых се-
тевых компаний и на городских розничных рынках.

участниками весенних ярмарок станут крупные сельхоз-
предприятия, фермерские и личные подсобные хозяйства, 
овощеводческие и садоводческие товарищества, предприятия 
переработки сельхозпродукции, потребительские общества, 
частные предприниматели. В ходе торговых мероприятий, по 
уже сложившейся традиции, будут организованы благотвори-
тельные столовые, полевые кухни, служба «социального так-
си».

уже в следующую субботу,  29 марта, ярмарочная пло-
щадь обоснуется перед торговым комплексом «Звезда» в 
Засвияжье, 5 апреля переедет на проспект ульяновский 
в Заволжском районе и площадь Ленина в Новоульянов-
ске, 12 апреля зашумит на улице Минаева в ульяновске, 
площади советов в Димитровграде и площади Ленина  
в ишеевке.

Лучшие в ПФО  
по созданию условий  
для предпринимательской 
активности

Об этом заявила заместитель полномочного пред-
ставителя Президента РФ в Приволжье Галина  

Изотова на заседании экспертной группы по улуч-
шению инвестиционного климата.

По ее словам, с точки зрения темпов привлечения 
финансирования наиболее успешны ульяновская и 
самарская области, а также татарстан. Здесь созда-
на вся необходимая инфраструктура для привлече-
ния инвестиций. Однако, как отметила заместитель 
полпреда, есть территории, которые пока отстают на 
фоне более успешных. «Задача экспертной группы 
в том числе проанализировать ситуацию в каждом 
регионе и рекомендовать предпринять конкретные 
шаги по повышению темпов инвестиционного раз-
вития», - отметила Галина изотова.

как сообщают специалисты министерства стра-
тегического развития и инноваций ульяновской об-
ласти, политика региона в сфере улучшения делово-
го климата по итогам 2013 года привела к первому 
месту в Приволжском федеральном округе по доле 
инвестиций малого бизнеса (46,4%).

По итогам 2013 года в регионе зарегистрирова-
но 6163 новых субъекта малого и среднего предпри-
нимательства, а общее количество составило 57 567. 
В ульяновской области малым и средним бизнесом 
ежегодно создается более 10 тысяч новых рабочих 
мест. В 2013 году это количество составило 11 533 
единицы. «у нас ведется активная политика по фор-
мированию благоприятного делового климата. так, 
в 2013 году ежеквартально проводились недели ре-
гиональной предпринимательской инициативы, в 
рамках которых осуществлялся сбор и обсуждение 
инициатив в части упрощения условий ведения биз-
неса. Всего обработано более 400 вопросов, по ито-
гам которых сформулированы и направлены в фе-
деральные ведомства 12 инициатив по изменению 
федерального законодательства. В 2014 году уже 
прошла первая неделя региональной предпринима-
тельской инициативы, итоги которой будут подве-
дены в конце марта», - сообщил председатель прав-
ления Государственной корпорации по развитию 
предпринимательства ульяновской области руслан 
Гайнетдинов.

В ходе окружного совещания отмечено, что во-
просы реализации проектов Национальной пред-
принимательской инициативы, включая «карту по 
экспорту», планируется вынести на ближайшее за-
седание комиссии по улучшению инвестиционного 
климата при полномочном представителе Президен-
та рФ в Приволжском федеральном округе.

Кирилл Шевченко 

В Ульяновске состоялся региональный 
форум депутатов - членов депутатских 

объединений партии «Единая Рос-
сия» и их помощников. Работа шести 
секций (о них «Ульяновская правда» 

расскажет в следующем номере - во 
вторник 25 марта) должна была за-

вершиться подведением итогов в ходе 
пленарного заседания. Однако, как 

сказал его ведущий, руководитель 
фракции «Единой России» в област-

ном парламенте Ростислав Эдварс, 
«международные события подвигли 

нас на изменение формата мероприя-
тия и тем обсуждения»…

как не сложно догадаться, речь идет 
о событиях на украине и принятии 
крыма и севастополя в состав россий-
ской Федерации. Поэтому главное слово 
было предоставлено губернатору сер-
гею Морозову, который вместе с пред-
седателем Законодательного собрания 
области Анатолием Бакаевым и главой 
Общественной палаты региона тамарой 
Девяткиной присутствовал  18 марта в 
Георгиевском зале кремля на Обраще-
нии Президента Владимира Путина к 
Федеральному собранию, получившим 
краткое название «О крыме».

Напомним, в ходе обращения глава 
государства пообещал ввести в крыму 
три государственных языка, выступил 
против раздела украины, заверил, что 
другие украинские регионы не пой-
дут по пути крыма, а также попросил 
парламентариев ратифицировать дого-
вор о включении полуострова в состав  
россии.

как вчера прокомментировал ситуа-
цию сергей Морозов, «уже два дня мы 
живем в другом мире, в новых историче-
ских условиях, и замечательно, что исто-
рия эта делается на наших глазах и при 
нашем участии. Начался новый великий 
этап в истории нашей страны - полвека 

Что будет делать ульяновская область в новых исторических реалиях

Важность политического момента 
и сложность экономического 

спустя крым, как и должно, вновь стал 
российской территорией. Этим мы от-
дали «долг» не только всему западному 
миру, но и  некоторым прошлым пра-
вителям нашей страны, приложившим 
руку к ее развалу. россия вновь встала 
с колен и показала миру свой истинный 
облик - облик великой державы».

Впрочем, уверен губернатор, поло-
жительная сторона произошедшего не 
только в том, что на наших глазах начал 
распадаться не столь долго просуще-
ствовавший однополярный мир, сколь-
ко в том, что тревога за судьбу братского 
народа сплотила всех россиян и придала 
небывалое усиление вектору патриотиз-
ма. «Мы не просто стали частью истории, 
- сказал глава региона, - мы укрепили 
собственную уверенность в завтрашнем 
дне».

Немалую роль в этой уверенности 
играет президент Владимир Путин. 
Нельзя не согласиться, что только ре-
ально сильный лидер смог бы решить 
такой острый «крымский» вопрос ис-
ключительно мирным способом и ис-
ключительно в демократическом право-
вом поле. 

(Окончание на стр. 4) Ф
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опрос

Что для вас Украина?
Шарпудин Хаутиев, руководитель  
департамента по культурному наследию  
министерства искусства и культурной  
политики Ульяновской области:

- Лично для меня Украина - серьезная и зна-
чимая часть российской истории и культуры. Я 
никогда не был в этих местах, но всегда мечтал 
об этом. В Крыму очень много достопримеча-
тельностей, связанных с историей нашей страны. 
Я планирую съездить туда этим летом, посетить 
город-герой Севастополь. там есть интересные 
памятники археологии, объекты культурного 
наследия, связанные с историей Черноморского 
флота. 

Юрий Попов, председатель Государственного 
совета Чувашской Республики:

- там могилы великих сынов чувашского на-
рода - поэта михаила Сеспеля и первого профес-
сионального чувашского художника с мировым 
именем алексея Кокеля. Я служил в Днепропе-
тровской области, на Украине большой семьей 
живет моя тетя. так что мы по-прежнему братья.

Светлана Артемова, доцент УлГПУ,  
кандидат юридических наук:

- Для меня Украина в первую очередь ас-
социируется с Киевом, который определил и 
формирование российской государственности. 
Кроме того, у меня есть и друзья, и родственни-
ки в Украине, мы все за них переживаем, потому 
что та коричневая чума, с которой боролась вся 
европа, сегодня почему-то нашла пристанище в 
Украине. а ведь, по сути, во время Второй ми-
ровой войны она больше всех пострадала от фа-
шизма. меня всегда волнует, когда начинают де-
лить территорию, а у народа не спрашивают. Вот 
это - как раз та ситуация, когда народ сам принял 
решение и практически  единогласно выступил за 
присоединение к России. Значит, это исторически 
верное решение. Больше того, народы России и 
Украины всегда были братскими, и мы не хотим 
отказываться от этой истории, оставлять людей в 
критической ситуации. Потому что сейчас оголте-
лая «верхушка» Украины думает не о людях, а о 
своих корыстных целях, и это всем очевидно.

Илья Арановский,  
главный инженер ОАО «УАЗ»:

- Для меня Украина - самое родное государ-
ство по духу, содержанию, мироощущению. У 
меня есть родственники, которые там живут, и я 
остро чувствую все, что сегодня там происходит.

Татьяна Ившина,  министр искусства  
и культурной политики Ульяновской области:

- мои родственники живут в Восточной 
Украине - в Донецке и Луганске, поэтому ситуа-
цией в Украине я интересуюсь, утром и вечером 
читаю новости в Интернете. Я общаюсь с родны-
ми и коллегами по институту и вижу, что там сло-
жилась очень непростая ситуация, но пока никто 
не сидит на чемоданах. а что касается Крыма, я в 
студенческие годы три месяца работала там во-
жатой в пионерлагере, это был небольшой посе-
лок под Севастополем, поэтому для меня Крым 
- это не какая-то абстрактная территория, это 
место, где я провела свою молодость. мы тогда 
объездили весь Крым -  Ялту,  Керчь,  Феодосию, 
Симферополь, Севастополь, и я никогда не ас-
социировала его с другой страной, с Украиной, 
эти места просто будут связаны для меня с са-
мыми лучшими годами молодости. Поэтому мне 
кажется, что то, что произошло - это, наверное, 
какая-то историческая справедливость. если су-
дить по информации, которую мы получаем из 
СмИ, все сделано законно, самое главное, что 
выбор о присоединении к России сделали сами 
крымчане. может быть, мы судим со своей точ-
ки зрения, но мне кажется, даже если эти цифры 
кто-то подвергает сомнениям, больше половины 
жителей Крыма все равно поддерживают это ре-
шение. Я рада, что так случилось, и очень хоте-
лось бы, чтобы это поняли политики на Западе и 
в СШа. Чтобы стандарты, которые сегодня при-
меняют западные политики, не нанесли какой-то 
вред Крыму, я надеюсь, что теперь Россия будет 
защищать уже свою территорию. 

Владимир Бурматов, член Комитета Госдумы 
по делам общественных объединений и религи-
озных организаций:

- Для меня Украина - это прежде всего Крым. 
Я там часто отдыхал, это прекрасное место. И я 
приветствую решение российского руководства 
в отношении Крыма. 

слова

Глава региона прокомментировал обращение президента  по поводу 
принятия Крыма в состав Российской Федерации.

Сергей Морозов: 

“Владимир Путин восстановил 
историческую справедливость”

«сегодня исторический день. принято судьбоносное решение.  Крым вернулся до-
мой. россия не бросила своих и встала на защиту русских людей на Украине.  по-
лагаю, сегодня все испытали причастность  к великой истории и чувство особой 
гордости за свою страну. вызывает уважение политическая мудрость президента, 
который смог решить такой сложный межнациональный вопрос не с позиции силы, 
как это бывает чаще всего,  а действуя в рамках норм международного права и 
исключительно демократических процедур. владимир путин восстановил  истори-
ческую справедливость, за это ему будут благодарны потомки. Уверен, многие люди, 
кому, к сожалению, не довелось присутствовать при таком историческом моменте, 
многое отдали бы за это», - отметил губернатор.

ЗаКоноДатеЛьное СоБРанИе  
УЛьЯноВСКой оБЛаСтИ

ПоСтаноВЛенИе
г. Ульяновск

20.03.2014 г.                                                                                 № 238/14-5
О поддержке обращения жителей Ульяновской области 

к народам Украины «За братскую Украину – без фашизма и 
неонацизма!»

Законодательное Собрание Ульяновской области постановляет:
1. Поддержать обращение жителей Ульяновской области к на-

родам Украины «За братскую Украину - без фашизма и неонациз-
ма!» (прилагается).

2. направить настоящее постановление и указанное обращение 
в средства массовой информации для опубликования.

Председатель Законодательного Собрания  А.А.Бакаев

Обращение
жителей Ульяновской области к народам Украины 

«За братскую Украину - без фашизма и неонацизма!»
Ульяновск, 13 марта 2014 г.

мы, участники «народного схода за братский народ» в Улья-
новске, обращаемся с уважением и любовью к братским народам 
Украины. нас объединяет многовековая дружба, общая великая 
история, память многих поколений.

мы обращаемся к лидерам оппозиционных политических сил: 
прекратите выдвигать бесконечные ультиматумы, прислушайтесь 
к тому, что говорят простые граждане Украины и России, а не со-
бравшиеся в банды экстремисты.

Фашизм на Украине не пройдёт! Каждый здравомыслящий 
человек понимает, что пропаганда радикального национализма и 
фашизма - это возврат «политической чумы» XX века, способной 
ввергнуть в хаос и погубить прекрасную страну, принести огром-
ные страдания её гражданам.

мы единодушно заявляем о полной поддержке Президента 
России В.В.Путина в его действиях по поиску путей урегулирова-
ния политического кризиса, защите прав русскоязычных и иных 
жителей Украины от гуманитарной катастрофы.

требуем от всех политических сил России и Украины - не до-
пустить дальнейшей эскалации конфликта и сделать всё возмож-
ное для его мирного урегулирования. В стране в кратчайшие сроки 
должны быть восстановлены конституционный порядок, граждан-
ский мир и межнациональное согласие.

мы призываем широкую общественность России и Украины 
поддержать процесс политического диалога, своей активной граж-
данской позицией способствовать скорейшему выходу из ситуации 
политического противостояния.

Сегодня силы, стремящиеся незаконно захватить власть на 
Украине, пытаются доказать, что русские и украинцы - разные 
люди и у нас нет ничего общего. на это мы твёрдо хотим сказать: 
«никто и ничто не разорвёт братство народов, политое кровью и 
потом наших предков. мы - единое целое, одна огромная семья. И 
неважно, в какой стране мы живём».

В сложившихся условиях антиконституционного захвата госу-
дарственной власти в Киеве мы поддержим исторический выбор жи-
телей Крыма и Севастополя, городов-тружеников Юго-Восточных 
регионов Украины - они должны сами решить судьбу своей Родины.

Жители Ульяновской области, трудовые коллективы, обще-
ственные организации обеспокоены ситуацией на Украине и го-
товы оказать помощь и поддержку всем нуждающимся. мы ждём 
жителей Украины на нашей земле, чтобы люди могли переждать 
трудную ситуацию. Желающим будет оказана помощь в трудоу-
стройстве по специальности, проживании, лечении, обучении по 
востребованным в регионе специальностям.

Россия своих не бросает! Скажем нет - фашизму и неонацизму!
Да здравствует братская Украина! Да здравствует Россия!  

Да здравствует дружба наших народов!

(Окончание.  
начало на стр. 3)

но творить историю, 
несомненно, лестно. Вот 
только что наступающие из-
менения дадут Ульяновской 
области? ответ у губернато-
ра есть.

С начала марта, по 
его словам, только на 
Ульяновский авиазавод 
обратилось с просьбой о 
принятии на работу более 
260 украинских специали-
стов. В связи с чем Сергей 
морозов обратился к пре-
мьеру Дмитрию медведеву 
с просьбой увеличить кво-
ту участия региона в про-
грамме переселения наших 
соотечественников (пока в 
2014-2015 годах она состав-
ляет полторы тысячи чело-
век). Понятно, что, прежде 
всего, речь идет о  льготном 
предоставлении россий-
ского гражданства высоко-
классным специалистам, 
в первую очередь, авиаци-
онной промышленности. 
Вместе с тем губернатор 
отметил, что поскольку же-
лание покинуть Украину 
выражают, прежде всего, 
семейные люди с высшим 
образованием и детьми, 
вполне реально насытить 
ими и сельские районы. 
там нужны специалисты 
практически любых спе-
циальностей (в том числе 
учителя и врачи), там необ-
ходимо усиливать демогра-
фическую составляющую, 
и там в конце концов легче 
решить вопрос с жильем. 

(Вообще, касаемо рассе-
ления граждан Украины в 
Ульяновской области, Сер-
гей морозов пообещал в 
ближайшее время разрабо-
тать льготную ипотечную 
программу по типу про-
граммы для бюджетников; 
более того, с предложением 
создания соответствующей 
федеральной программы 
он уже вышел на Дмитрия 
медведева.) 

не стоит забывать, что 
кроме переселения украин-
ских специалистов в Улья-
новскую область необхо-
димо вести речь и о новых 
возможностях межрегио-
нальных связей, и о новых 
возможностях для бизнеса, 
и вспомнить, что неког-
да Крым был всесоюзной 
здравницей. Со дня на день 
в регионе будет создана 
специальная рабочая груп-
па, которая конкретизиру-
ет возможные направления 
деятельности и приступит 
к работе.

однако носило вчераш-
нее выступление губерна-
тора и еще один характер. 
«есть важность политиче-
ского момента, - сказал он, 
- и есть сложность момен-
та экономического. Поэтому  
вам, депутатам от «еди-
ной России», необходи-
мо сегодня по максимуму 
конвертировать патрио-
тический подъем улья- 
новцев в реальную работу, 
которая даст новый толчок 
социально-экономическому 
развитию».

Губернатор не скрывал, 
что тенденции тревожны. 
За январь-февраль индекс 
промышленного произ-
водства составил всего 87,5 
процента по отношению к 
аналогичному периоду про-
шлого года. При этом ин-
декс потребительских цен 
вырос на 6,3 процента, а по 
социально значимым про-
дуктам - на 16-20 процентов. 
номинальные денежные до-
ходы ульяновцев выросли за 
январь на шесть процентов, 
реальные - снизились на 0,6 
процента. 

«Пока мы все очень се-
рьезно недорабатываем, 
- сказал Сергей морозов, 
- в первую очередь, в плане 
общественного и партийно-
го контроля. И не надо бо-
яться последнего термина! 
Помните, что практически 
каждый чиновник обязан 
своим местом «единой 
России». Судите сами, чего 
удивляться бардаку, царя-
щему в ЖКХ областного 
центра, когда такой же бар-
дак царит в администрации 
города и во фракции партии 
в городской думе? И это при 
том, что именно от «единой 
России», от ее депутатского 
корпуса должна исходить 
аура добрых дел, обречен-
ных на успех, и импульсы 
победителей. Уверен, наша 
область прошла множество 
испытаний и стала по ряду 
показателей лучшей в стра-
не, справимся мы и с новы-
ми вызовами».

Вчера же утром рабо-

чее совещание областного 
парламента было переведе-
но в режим заседания для 
принятия постановления  
«о поддержке обращения 
жителей Ульяновской об-
ласти к народам Украины 
«За братскую Украину - без 
фашизма и неонацизма!» 
Впервые оно было принято 
на митинге 13 марта на пло-
щади Ленина в Ульяновске. 
Документ внесен на рас-
смотрение Законодатель-
ного собрания депутатами 
Василием Гвоздевым, Дми-
трием Грачевым, алексан-
дром Кругликовым, Игорем 
тихоновым и Ростиславом 
Эдварсом и поддержан еди-
ногласно.

также единогласно его 
поддержали участники фо-
рума «единой России». 
«Сегодня мы единогласно 
поддержали обращение жи-
телей Ульяновской области к 
народам Украины, принятое 
на народном сходе. такую 
же позицию по крымскому 
вопросу продемонстриро-
вала Государственная дума. 
Все общественные силы, все 
политические партии объе-
динились вокруг последних 
событий. митинги, на кото-
рых тысячи людей высказа-
лись в поддержку братско-
го народа, прошли по всей 
стране, такого единодушия 
в обществе не было давно», 
- отметил председатель За-
конодательного собрания 
анатолий Бакаев.    

Важность политического момента  
и сложность экономического
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и сложность экономического

ПРоДБеЗоПаСноСть

Яна Крапивина

Выездные проверки в рамках 
осуществления общественного 

контроля в этой сфере теперь 
будут проходить не только в 

торговых сетях, но и на предпри-
ятиях, которые занимаются их 

производством. Первым экзамен 
на качество прошел  

молочный завод  
в Ульяновске.

В настоящее время на рынке 
пищевой продукции как страны, 
так и региона сложилась доста-
точно сложная ситуация с произ-
водством и реализацией некаче-
ственной фальсифицированной и 
контрафактной продукции наряду 
с намеренным введением потре-
бителя в заблуждение относи-
тельно свойств и происхождения  
продуктов. 

- начиная с осени 2012 года 
в регионе на регулярной основе 
проводятся выездные проверки 
членами межведомственной рабо-
чей группы по организации обще-
ственного контроля над ассорти-
ментом и качеством продуктов 
питания. Сказанное относится в 
первую очередь к продукции, по-
ставляемой в медицинские и обра-
зовательные учреждения, а также 
на предприятия торговли во всех 
районах области. В этом году вы-
ездные проверки будут проходить 
непосредственно на предприяти-
ях, которые занимаются произ-
водством продуктов питания, - от-
мечает глава аграрного ведомства 
региона александр Чепухин. - Пер-
вой точкой стал молочный завод в 
Ульяновске. В дальнейшем такие 
мероприятия планируется прово-
дить как на крупных предприяти-
ях пищевой и перерабатывающей 
отрасли - мясокомбинатах, хлебо-
заводах, так и на производствен-
ных площадках частных предпри-
нимателей, специализирующихся 
на выпуске пищевой продукции 
- колбасных цехах, кулинариях, 
мини-пекарнях и так далее. 

начать с молочной отрасли 
специалисты решили не случай-
но. Именно фальсифицированной 
молочной продукции на рынке 
больше всего. недобросовестные 
производители систематически 
грубо нарушают требования Фе-
дерального закона от 12.06.2008 г. 
№ 88-ФЗ «технический регла-
мент на молоко и молочную про-
дукцию» и Федерального закона 

В области проверили торговые точки на соответствие продукции 
ветеринарным требованиям. С 6 по 12 марта специалисты департамен-
та ветеринарии провели надзорные мероприятия в региональном цен-
тре, Димитровграде, Барышском и Инзенском районах. 

Всего инспекторы организовали 15 проверок, в ходе которых вы-
явлено 13 нарушений. Специалисты наложили штрафные санкции на 
сумму 18 тысяч рублей и приостановили реализацию 250 кг мясной, 
рыбной и молочной продукции.

Фальсификат не пройдёт
В Ульяновской области усилят контроль  
над качеством продуктов питания
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На КоНтроле

от 26.07.2006 г. № 135-ФЗ «о за-
щите конкуренции», замещая мо-
лочные жиры растительными и 
не отображая соответствующую 
информацию на упаковке готовой 
молочной продукции. между тем 
использование компонентного со-
става, не соответствующего требо-
ваниям технического регламента, 
не только может нанести прямой 
ущерб здоровью населения, но и 
способствует недобросовестной 

Екатерина Нейфельд

В связи со сложившейся мировой ситуа-
цией в России сократится число импорт-

ных продуктов. Сегодня Ульяновской 
области не хватает местного сырья и про-
довольствия, но проблему можно решить. 

Министр сельского, лесного хозяйства  
и природных ресурсов Александр Чепу-
хин настоятельно рекомендовал произ-

водителям инвестировать в фермерские 
хозяйства, чтобы в ближайшем будущем 

обеспечить себя сырьем.

Согласно статистике, наш регион по-
требляет 68 тысяч тонн мяса, а производит 
только 52 тысячи тонн. если в ближайшее 
время заработают на полную мощность 
проекты по развитию мясного животно-
водства, организованные в нескольких 
районах, то эта цифра уравняется. алек-
сандр Чепухин посоветовал производите-
лям не рассчитывать на импорт. он при-
вел в пример Калининградскую область, 
где весь мясной бизнес был ориентирован 
на иностранных поставщиков. Как только 

каналы перекрыли, заводы там закрылись. 
«молочные предприятия уже не первый 
год дают деньги фермерам на развитие, 
покупают для них технику. не понимаю, 
почему нет подвижек от «мясников». 
если вы гарантируете себе хотя бы поло-
вину местного сырья - выживете в любом 
случае. если нет - закроетесь», - говорит  
министр.

Что касается молочного производства, 
то в последний год удалось сохранить ста-
бильные цены на молочные продукты толь-
ко за счет оптимизации затрат. Ведь по всей 
России наблюдается дефицит молокосырья. 
многие предприятия работали с минималь-
ной выгодой, для некоторых год и вовсе ока-
зался нерентабельным. Работать на таких 
условиях второй год подряд для бизнеса 
невозможно, поэтому в 2014-м цены на мо-
локо и молочные продукты уже выросли 
примерно на сорок процентов. на 13 марта 
закупочная цена сырья составляет от 16,5 до 
22 рублей за килограмм.

александр Чепухин отмечает, что мо-
лочное животноводство - одно из самых 
невыгодных для фермеров, и стимулиро-
вать развитие этого направления можно 

лишь за счет поддержки со стороны. До 
сих пор это была государственная под-
держка. но, как сказал губернатор Сергей 
морозов на заседании штаба по продо-
вольственной безопасности, «приближа-
ется очередная волна кризиса, денег не 
будет». он уточнил, что речь идет не о 
полном прекращении финансирования, 
а лишь об уменьшении сумм, и призвал 
предприятия сокращать свои издержки по 
всем возможным пунктам.

Цены на фрукты, овощи и крупы, кото-
рые не выращивают в Ульяновской области, 
тоже значительно выросли в последнее вре-
мя из-за изменения курса валют. Картофель 
и другие сезонные овощи подорожали в свя-
зи с увеличением расходов на их хранение. 
Эта ситуация повторяется из года в год, она 
с кризисом не связана. на ряд продуктов 
первой необходимости цены, наоборот, упа-
ли. например, на яйца, муку, кондитерские 
и хлебобулочные изделия.

александр Чепухин обратил внимание 
на то, что местным куриным мясом и кури-
ными яйцами мы обеспечены полностью. 
«некоторое сырье приходится докупать в 
соседних регионах, но мощностей для его 

переработки у нас достаточно. нашу обеспе-
ченность продовольствием можно оценить 
на сезонных ярмарках. Резких скачков цен 
не будет, - успокаивает чиновник. - особен-
но легко регулировать ценовую политику 
местных производителей, поэтому мы обра-
щаем внимание именно на них».

Самый крупный центр реализации то-
варов местного производства в Ульяновске 
сегодня - это «агропромпарк». «несмотря 
на ограниченность регионального бюджета, 
мы стараемся поддержать наших сельхоз-
производителей тем, что создаем для них 
комфортные условия для сбыта продукции, 
- отметила зампредседателя областного За-
конодательного собрания алсу Балакишие-
ва. - теперь представителям сельхозпред-
приятий, фермерам достаточно просто 
прийти на свое место и спокойно продавать 
свою продукцию. При этом одновременно 
решается несколько проблемных вопросов: 
снижается стоимость продуктов для населе-
ния, обеспечивается их безопасность и кон-
троль качества». Ярмарки в «агропромпар-
ке» на московском шоссе проходят каждую 
среду и субботу. Планируется сделать их 
ежедневными.

местные фермеры против импортных поставщиков
Как будут выживать сельхозпредприятия в условиях «западного бойкота»

конкуренции на продовольствен-
ном рынке.

- Доля фальсификата в стране 
растет. Это серьезная проблема 
для производителей натуральной 
молочной продукции, потому что 
себестоимость продуктов, произ-
веденных из натурального моло-
ка, гораздо выше себестоимости 
продуктов с использованием рас-
тительных жиров, - комментиру-
ет директор оГБУ «агентство по 
развитию сельских территорий 
Ульяновской области» мария 
Шпак. 

К молочному заводу в Улья-
новске, который стал первым в 
списке проверок межведомствен-

ной рабочей группы по организа-
ции общественного контроля над 
ассортиментом и качеством про-
дуктов питания, у специалистов 
претензий нет - в ходе осмотра 
предприятия они лично убеди-
лись, что при производстве молоч-
ной продукции используется толь-
ко натуральное сырье. 

- мы долгие годы боремся за 
то, чтобы каждый продукт на-
зывался своим именем. Лично я 

против даже того, чтобы называть 
молоко с растительными жирами 
молочным напитком. Это должно 
быть пальмовым напитком, кок-
тейлем - как угодно, но нельзя де-
лать привязку к молоку, чтобы не 
вводить людей в заблуждение. на 
нашем предприятии растительные 
жиры не используются. Вот, к при-
меру, цех по производству сливоч-
ного масла. Как вы видите, в цехе 
есть только резервуары для сы-
рых сливок. аналогичный метод 
производства масла используют 
бабушки в деревнях. только они 
взбивают сливки вручную, а здесь - 
поступают в большой барабан, где 
и происходит процесс взбивания, 

- объясняет во время экскурсии 
по предприятию генеральный ди-
ректор  оао «молочный завод» 
Роман Коржов. - Когда в продук-
цию добавляются растительные 
жиры, используется совершенно 
другая технология производства 
масла. К тому же чтобы добавлять 
растительный жир, его нужно где-
то плавить - у нас таких механиз- 
мов нет.

Полностью исключается до-
бавление растительных жиров и в 
другой востребованный на рынке 
молочный продукт - творог. на 
его производство в сутки уходит 
порядка 66 тонн натурального мо-
лока. Сырье на завод поступает со 
всех районов области и отчасти из 
соседних регионов. Каждая пар-
тия молока проходит несколько 
ступеней контроля. его качество 
подтверждается не только необхо-
димыми документами от хозяйств, 
которые сотрудничают с предпри-
ятием, но и результатами экспресс-
тестов. Чтобы не пришлось воз-
вращать молоко назад, перед 
транспортировкой анализ молока 
на соответствие требованиям про-
водят водители-экспедиторы. Сле-
дующий этап контроля происхо-
дит уже непосредственно во время 
приемки молока на заводе.

- оборудование в нашей ла-
боратории более чувствительное. 
очень редко, но бывает, что те-
сты в хозяйстве не определяют в 
молоке наличие антибиотика, а у 
нас определяют. мы вынуждены 
отправлять такие партии назад, 
- говорит Коржов. - При произ-
водстве такого продукта, как тво-
рог, наличие антибиотика исклю-
чается, потому что молоко может 
повести себя непредсказуемо: не 
сквашиваться или сквашиваться 
в неправильный сгусток. В итоге 
мы получим некачественный, бра-
кованный продукт. Это невыгодно 
предприятию.

Сохранить полезные качества 
натуральной продукции в течение 
длительного времени помогают 
новые технологии, которые ис-

пользуются в производстве молоч-
ной продукции. 

- многие люди думают, что если 
срок годности молочных продуктов 
две недели, то при его производ-
стве используются консерванты. 
но я вас уверяю, что технологии 
уже дошли до таких пределов, что 
молоко, например, может хранить-
ся до 10 суток без всяких добавок. 
Срок годности зависит от степени 
обработки молока, его чистоты от 
микроорганизмов, которые и при-
водят к скисанию, - поясняет руко-
водитель молочного завода. - Что 
касается того же творога, также 
очень важна микрофлора. если мы 
достигнем необходимой чистоты 
данного продукта и правильно его 
упакуем, то он сможет сохранять 
свои свойства 14 суток. 

Молочный завод в Ульяновске стал первым в списке проверок меж-
ведомственной рабочей группы по организации общественного кон-
троля над ассортиментом и качеством продуктов питания

Фальсифицирован- 
ной молочной  
продукции  
на рынке  
больше всего
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Георгий Кузнецов 

На среду, 19 марта, было «расторговано» 
более 75 процентов выделенных на ремонт 

дорог региона средств. На сайте госза-
купок остался один крупный лот - на 100 
миллионов рублей, и пока еще разраба-

тывается техзадание на заемные полмил-
лиарда. В министерстве строительства, 

ЖКК и транспорта уверены,  в этом году 
все работы начнутся в срок - не позднее 

мая, как только позволит погода.

Сумма в этом году из всех бюджетов вы-
делена беспрецедентная - 7,8 миллиарда ру-
блей. Контракты подписываются по новым 
правилам - с указанием сроков начала и за-
вершения работ. Усилен лабораторный кон-
троль качества. и все равно, положа руку на 
сердце, есть у кого гарантии, что автомоби-
листы и пешеходы будут довольны? Нет.

Заместитель министра Андрей Тюрин 
уверен, дело «всего» в одной проблеме. В 
финансах. За первое российское двадцати-
летие дороги пришли в весьма «некомфорт-
ное» состояние. Сегодня, чтобы привести их 
в порядок, необходимо порядка 19 миллиар-
дов рублей. Больше половины совокупного 
годового бюджета региона. «В настоящее 
время проще и действеннее построить но-
вую дорогу, по новым технологиям, с но-
выми материалами, чем починить старую, 
- говорит Андрей Тюрин, - но это, увы, со-
вершенно другие средства, в пять-шесть раз 
большие. Поэтому в этом году мы построим 
всего одну дорогу - 46-й проезд инженер-
ный, ведущий к промзоне «Заволжье». Уве-
рен, к ее качеству ни у кого не будет нарека-
ний, как их нет к  развязке Президентского 
моста  или к проспекту олимпийскому в 
Ульяновске». 

Денег не хватает катастрофически, а 
транспортный поток стабильно растет. Не-
даром на ремонт дорог местного значения в 
этом году пойдут и вышеуказанные заемные 
средства. Полмиллиарда позволят отремон-
тировать еще 56 километров полотна. 

Впрочем, не стоит все-таки сбрасывать 
со счетов и пресловутый человеческий фак-
тор. Координатор проекта «Единой россии» 
«Безопасные дороги», представитель губер-
натора в областном парламенте Николай 
Ягодин приводит такой красноречивый 
пример. Когда в 2008 году федеральный 
бюджет выделил на ремонт дорог Улья-
новска 500 миллионов рублей, их начали 
осваивать только в августе. Тем не менее все 
работы были завершены до наступления пе-
риода дождей, а к сделанным тогда дорогам 
претензий нет до сих пор. «Чтобы постоян-
но работать на таком высоком уровне, необ-
ходима максимальная ответственность всех 
звеньев цепочки исполнителей, максималь-
ный контроль и полный и четкий анализ 
процесса», - говорит Николай Ягодин.

Что нового
В этом сезоне в области откроются три 

новых асфальтобетонных завода, изготав-
ливающих качественную продукцию из ка-
чественного (и, отметим, весьма дорогого) 
сырья. Процесс полностью компьютеризи-
рован и практически исключает появление 
некондиции. Тем не менее и эта продукция 
будет проходить лабораторные проверки. 

В Ульяновске на протяжении всего «не-

дорожного» периода можно было увидеть 
любопытную картину: укладывание асфаль-
та в лужи и снег. Это аварийный ремонт по-
лотна по технологии литого асфальтобетона 
передвижной установкой «Кехер». работа 
стоит втрое дороже обычной «летней», а 
производительность установки - всего 60 кв. 
метров в сутки. Поэтому таким способом от-
ремонтировано пока всего 883 квадратных 
метра полотна, из которых 148,5 пришлось 
на долю улицы Федерации.

Но главное новшество дорожного хо-
зяйства нас еще только ожидает. С первого 
ноября вводится плата за проезд по феде-
ральным автодорогам общего пользования 
транспортных средств с разрешенной мак-
симальной массой свыше 12 тонн. Пред-
полагаемый тариф составит 3,5 рубля за 
километр. Плата будет поступать в феде-
ральный бюджет с помощью применения 
специализированной электронной системы. 
В соответствии с новым регламентом вла-
дельцев фур обяжут вносить плату исходя 
из пробега транспортных средств, который 
рассчитан на основе сведений гЛоНАСС. 
По мере движения грузовика деньги будут 
списываться со специального счета владель-
ца грузовика. ожидаемая сумма доходов -  
160 миллиардов рублей в год.

Андрей Тюрин заявил, что задача регио-
на на этот год - сформировать соответству-
ющую законодательную базу и понять, как 
будет закупаться  оборудование для считы-
вания платы. «Мы будем действовать в соот-
ветствии с федеральным законодательством. 
Сейчас рассматриваем предложение, как по-
строить информационную систему для счи-
тывания кодов. «росавтодор» провел кон-
курс на федеральные дороги, мы ждем этих 
результатов. База федеральных дорог готова 
и включит в себя приемники, которые будут 
считывать данные о том, сколько киломе-
тров проехал большегрузный транспорт. На 
наших дорогах нам нужно построить такую 
же систему. Средства будут поступать в до-
рожный фонд Ульяновской области»,  - по-
яснил замминистра. 

Дорожный фонд
В 2014 году из почти трех миллиардов 

областных «дорожно фондовых» рублей 
львиную долю - 2,206 миллиарда - планиру-
ется направить на реа лизацию мероприятий 
подпрограммы «раз витие системы дорож-
ного хозяйства в 2014-2016 годах». К приме-
ру, 901,8 миллиона выделят на содержание 
сети региональных и муниципальных дорог, 
что составит 185 тысяч на один километр, 
или на 11 тысяч больше, чем в 2013 году. 
(Любопытно, что на оплату электроэнер-
гии и услуг по содер жанию Президентского 
моста и подъездов к Ульяновску со стороны 
ишеевки и Мирного уйдет 23,6 миллиона.) 
На разработку про ектной документации по-
тратят 78,1 мил лиона. На ремонт автодорог 
регионального и межмуниципального зна-
чения - 397 мил лионов. Это позволит отре-
монтировать 70 километров автодорог, в том 
числе школь ные автобусные маршруты.

ремонт охватит участки дорог: радищево 
- Старая Кулатка, Карсун - ростислаевка до 
села Татарские горенки, Усть-Урень - Астра-
дамовка - Шатрашаны на участке до поворо-
та на Кезьмино, подъезд к Сенгилеевскому 
цемзаводу, Большая Кандарать - Вальдиват-
ское, Алексеевское - Высокий Колок.

Стоимостью в 42,7 миллиона планиру-

Дороги области требуют 19 миллиардов

главная проблема? Деньги!

ется реконструкция водопропускных труб 
на автодорогах: Алешкино - Вырастайкино - 
русская Бектяшка в Сенгилеевском районе, 
подъезд к селу Суруловка в Новоспасском 
районе, Тереньга - Старая Ерыкла в Терень-
гульском районе, Цивильск - Ульяновск - 
Богдашкино, Цивильск - Ульяновск - Верх-
ние Тимерсяны и Мокрая Бугурна - Новое 
ирикеево в Цильнинском районе.

На реконструкцию и строительство до-
рог регионального и межмуниципального 
значения направят 354,1 миллиона, в том 
числе 30 миллионов - на дорогу к портовой 
особой экономической зоне, все резиденты 
которой, напомним, в этом году приступят к 
строительству своих объектов. 

На реализацию мероприятий подпро-
граммы «Повышение безопасности дорож-
ного движения в 2014-2018 годах» выделят 
80,6 миллиона: 36,5 - на нанесение горизон-
тальной разметки на 1800 километрах до-
рог; 33,9 миллиона - на установку дорожных 
знаков; 9,7 миллиона - на установку четырех 
километров барьерного ограждения. 

На возмещение части затрат, связанных 
с лизинговым приобретением дорожно-
транспортной техники, направят 222,8 мил-
лиона рублей. 

На предоставление субсидий, направ-
ленных на строительство дорог в промыш-
ленной зоне «Заволжье», - 100 миллионов.

Кроме того, неиспользованный в рам-
ках ремонта территорий многоквартирных 
домов в 2013 году остаток в 25 миллионов 
уйдет на аналогичные цели в 2014-м. 

На ремонт местных дорог планирует-
ся выделить около 560 миллионов рублей. 
Это на 138 миллионов больше, чем было 
потраче но год назад. источниками финан-
сирования станут субсидии из областного 
бюджета на ремонт дорог местного значе-
ния (480 миллионов, или 18 процентов до-
рожного фонда), а также до ходы от уплаты 
акцизов на нефтепродукты.

Ульяновск
областной центр привычно «съест» 

большую часть областных субсидий - 
300 миллионов. (Димитровграду, к примеру, 
дадут всего девять.) На эти деньги отремонти-
руют улицы октябрьская и Пушкарева, про-
спекты Ленинского Комсомола и Туполева.

Кроме этого заложены деньги на доро-
ги и в городском бюджете - 139 миллионов. 
На них отремонтируют восемь участков. На 
улице Железной Дивизии приведут в поря-
док колодцы, срежут существующее покры-
тие и зальют новое, заменят трамвайное по-
лотно, прорабатывается вопрос о выделении 
дополнительных средств на ремонт шпал и 
трамвайных рельсов.

На Минаева по четной стороне от моста 
через Свиягу до улицы 12 Сентября также 
срежут асфальт и уложат новое асфальтобе-
тонное покрытие. Такие же работы проведут 
на улицах Хваткова, Фасадная (поселок 
Пригородный), Зеленая (поселок Приго-
родный) и Марата. На Московском шоссе 
от остановки «Автозаводская» до проспекта 
50-летия ВЛКСМ и на участке от Промыш-
ленной до вещевого рынка срежут старое по-
лотно, уложат новое и установят пандусы.

Кроме того, разработан дополнитель-
ный адресный перечень объектов ремонта 
покрытия. работы проведут до 6 апреля на  
13 участках.

На разработку проектно-сметной до-
кументации по строительству и ремонту 
дорог из городского бюджета направлено  
34,4 миллиона рублей. На выходе получат 
эскизные проекты на строительство транс-
портной развязки на пересечении улиц 
Минаева и Хлебозаводской, дороги от при-
мыкания к трассе Цивильск - Ульяновск до 
Сельдинского шоссе. ПСД также составят на 
капитальный ремонт перекрестка проспект 
Нариманова - улица Юности, улицы розы 
Люксембург, перекрестков на пересечениях 
трамвайных путей и дорог по улицам Ми-
наева, инзенской, рябикова, Камышинской 
и Западному бульвару, подъезда к кинотеа-
тру «Луна» по улице Камышинской, улице 
инзенской, путепровода на улице Кирова, 
лестницы к речному порту и маршрут вело-
дорожки.

По словам главы администрации горо-
да Сергея Панчина, сформирован «черный 
список» подрядчиков, которые за несколько 
последних лет сдавали некачественные ра-
боты и не укладывались в сроки. Контрак-
ты с такими организациями заключаться не 
будут. 

и последнее. Звучит немного смешно, 
но все городские бордюры перекрасят в нор-
мативный, черно-белый цвет…

Асфальтобетонный завод в Чердаклах в первой дека-
де апреля начнет свой второй сезон. В этом году он 
произведет 80 тысяч тонн высококачественной смеси 
двух видов, притом что даже «спокойная» его про-
изводительность в полтора раза выше (паспортная 
- вдвое). Но 80 тысяч хватит, чтобы провести заплани-
рованный ремонт дорог во всем левобережье  
области. На остальное нет денег…

Кроме того 

Возвращаясь к финансированию ремонта дорог, 
отметим, что уже второй год подряд немалые 
средства вкладываются и в дороги федерального 
значения, проходящие по территории области. На 
этот раз на них выделено 4,3 миллиарда, которые 
пойдут на подъезд к Ульяновску от автодороги М-5 
«Урал» и на трассы Цивильск - Ульяновск, Саранск - 
Сурское - Ульяновск, Казань - Буинск - Ульяновск и 
Сызрань - Саратов - Волгоград. 
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Сформирован «черный список» подряд-
чиков, которые за несколько последних 
лет сдавали некачественные работы и  
не укладывались в сроки
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В конце минувшей недели в 
Ульяновске прошло расши-

ренное заседание  областного 
совета работающей молодежи. 

Мероприятие посетил  
губернатор региона  

Сергей Морозов.

Вообще-то основной темой за-
седания была организация работы 
с молодежью на разных предприя-
тиях - крупных градообразующих, 
муниципальных, сельских. Но в 
своем общении с «племенем мла-
дым, незнакомым» Сергей Моро-
зов коснулся несколько другого 
направления. он довольно долго 
рассказывал о том, каким при-
влекательным станет наш город 
именно для молодежи:

- Вот здесь, за этой стенкой 
(мероприятие проходило в Улья-
новском дворце творчества детей 
и молодежи), и до детской библи-
отеки будет возведен огромный 
стеклянный куб - детский науч-
ный комплекс «ДНК». Между 
прочим аналогов этому проекту 
нет нигде в мире. и это будет не 
через двадцать - тридцать лет, а 
гораздо раньше. 

По словам главы региона, 
в планах также строительство 
центра шопинга, досуга и отдыха 
сети «икея», возведение вокруг 
аэропорта «Восточный» целого 
мини-города -  Аэродромполиса, 
замена в течение ближайших де-
сяти лет всех старых хрущевок и 
прочих застроек современными 
многоэтажными домами. 

- ребята, все это мы планиру-
ем в расчете на вас, - подчеркнул 
губернатор. - Чтобы вы не разъе-
хались отсюда. 

Вопрос оттока молодежи из 
нашего региона действитель-
но из разряда больных. Кстати, 
перед началом мероприятия мы 
поспрашивали у его участников, 
чего им и их сверстникам не хва-
тает на малой родине. интересно, 
что ответы разных ребят, живу-
щих в разных условиях, сошлись 
в одной точке - активный досуг, 
спорт и, конкретнее, плаватель-
ные бассейны:

- Мы уже добились того, 
что руководство нашего пред-
приятия оплачивает занятия в 
спорткомплексе «Новое поколе-
ние», - рассказала  председатель 
Союза молодых строителей, со-
трудница предприятия КПД-1 
Яна иванова. - Мы два раза в не-
делю играем там в футбол, у нас 
есть своя команда. Юноши могут 
посещать тренажерный зал, а для 
прекрасной половины органи-
зованы фитнес-занятия. Но мы, 
честно говоря, лелеем мечты о 
своем собственном спортзале, 
конференц-зале. и еще очень хо-
телось бы посещать бассейн хотя 
бы раз в неделю.

Что нужно сделать,  
чтобы выпускники оставались в регионе

Молодым везде у нас…

Трудовая молодёжь выбирает активный отдых. Желательно - в водной среде

- Хочется, чтобы у нас в по-
селке был свой спорткомплекс, 
- признался сотрудник радищев-
ской пожарной части олег Паща-

Глобус от ОАО «Кварц» 
губернатор «передарил» 
участникам совещания

нов. - В другие села или в город 
не наездишься, а ведь у нас рабо-
та такая, что регулярные занятия 
в тренажерном зале - не роскошь, 
а необходимость. Да и в бассейне 
поплавать очень хочется.

- В принципе, у нас много 
делается для наших молодых 
сотрудников, - сообщил спе-
циалист Барышского отделения 
оАо «Ульяновскэнерго» Мак-
сим гусев. - У нас молодежи 
очень много - примерно семь-
десят процентов всего коллек-
тива. Мы выезжаем на природу, 
устраиваем спортивные сорев-
нования, молодым семьям «вы-
биваем» путевки в аквапарк. Но 
начало строительства ФоКа в 
Барыше еще только заплани-
ровано на этот год, а пробле-
мы с оздоровлением есть уже 
сейчас. Сейчас довольно много 
молодых ребят уже имеют про-
блемы с легочной и дыхатель-
ной системой, а плавание в этом 
случае, как говорится, то, что 
доктор прописал. Поэтому хо-
чется, чтобы ребята имели воз-
можность регулярно посещать 
бассейн.

Тема удержания молодежи в 
регионе получила свое развитие 
и на аппаратном совещании в 
правительстве. Тем более что до 
окончания учебного года оста-
ется совсем мало времени. Спу-
стя два с небольшим месяца пе-
ред нынешними выпускниками, 
коих в области насчитывается 

пять тысяч семьсот человек, во 
всей красе встанет сакрамен-
тальный вопрос: «Куда пойти 
учиться?»

- По итогам опроса в школах 
выяснилось, что чуть больше 
двадцати процентов пока что во-
обще не определились с местом 
учебы, - рассказала региональ-
ный министр образования Ека-
терина Уба. -  А около тридцати 
процентов ребят выбрали для 
поступления учебные заведе-
ния вне нашей области. Причем 
из этого количества желающих 
освоить специальность, кото-
рую нельзя получить в нашем 
регионе, ничтожно мало - чуть 
больше одного процента. На все 
остальные специальности мож-
но выучиться здесь.

- Вы же понимаете, что очень 
немногие из уехавших учиться в 
другие регионы вернутся сюда? 
- отреагировал Сергей Моро-
зов. - Возможно, нашим вузам 
следует активнее работать с по-
тенциальными абитуриентами. В 
прошлом году мне довелось побе-
седовать с группой выпускников, 
которые собрались поступать в 
Самару, в другие города, причем 
на те специальности, подготовка 
к которым у нас гораздо лучше. 
их ответ на вопрос, почему не в 
наши вузы, меня просто убил! 
они сказали: «А мы не знали, что 
у нас тоже есть такие факульте-
ты!» Комментарии, как говорит-
ся, излишни… 

Экзамен  
по «единому»  
пройдут 5,7 тысячи 
ульяновских 
 школьников

Под видео-
присмотром
Вопрос организации ЕГЭ в регио-
нах Приволжского федерального 
округа обсудили на профильном 

совещании с участием заместите-
ля полномочного представителя 
РФ в ПФО Галины Изотовой и 

руководителя Рособрнадзора 
Сергея Кравцова.

По информации региональ-
ного минобра, в ЕгЭ в 2014 году 
примут участие порядка 5,7 тыся-
чи выпускников 11-х классов. По 
сравнению с 2013 годом эта цифра 
практически не изменилась.

- В этом году подготовка к ЕгЭ 
была ускорена и теперь она входит 
в завершающую стадию. Сеть пун-
ктов проведения экзаменов на базе 
общеобразовательных организа-
ций практически сформирована. 
она будет состоять из 52 площа-
док, - пояснила заместитель пред-
седателя правительства - министр 
образования и науки области Ека-
терина Уба.

По ее словам, впервые в 2014 
году как обязательное требова-
ние установлена необходимость 
оборудования пунктов стацио-
нарными или переносными ме-
таллоискателями, средствами 
видеонаблюдения. Ход экзаменов 
будет записываться, запись пла-
нируется хранить в течение трех 
месяцев.

В ходе окружного совещания 
галина изотова обратила внима-
ние на решение проблемных во-
просов, касающихся нарушений, 
выявленных в регионах по итогам 
сдачи ЕгЭ в 2013 году. она  от-
метила необходимость широко-
го информирования участников 
процесса и общественности о про-
цедуре проведения Единого госу-
дарственного экзамена, а также об 
ответственности за нарушения по-
рядка его проведения.

По итогам совещания заме-
ститель полпреда поручила ре-
гионам округа обновить составы 
предметных комиссий, исключив 
из них экспертов, совершивших 
нарушения при проведении ЕгЭ 
в 2013 году. Кроме того, отмечена 
необходимость взять под личный 
контроль глав субъектов вопрос 
миграции выпускников 11 клас-
сов, прибывающих для сдачи ЕгЭ 
в регионы ПФо, а также принять 
необходимые меры по информаци-
онной безопасности, предупрежде-
нию нарушений процедуры прове-
дения ЕгЭ.

Цифра

В 2013 году количестВо 
участникоВ егЭ В ПриВолж-
ском федеральном округе 
состаВило

 172 478
челоВек, из них ВыПускни-
коВ 2013 года - 152 011.
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Новое подразделение будет 
анализировать сведения о до-
ходах, расходах и имуществе 

госслужащих министерства, 
должности которых относятся 

к группе коррупционного ри-
ска, а также контролировать, 

как чиновники соблюдают 
ограничения, установленные 

законодательством.

Департамент по вопросам 
государственной службы, ка-
дров и профилактики корруп-
ции создан в Минобрнауки 
рФ, сообщает в четверг пресс-
служба ведомства.

«Необходимость создания 

нового департамента была обу-
словлена, в частности, рядом 
резонансных случаев, связан-
ных с подозрениями в получе-
нии взятки в адрес ректоров 
некоторых российских вузов», 
- говорится в сообщении.

главным направлением ра-
боты отдела станет обеспечение 
деятельности Минобрнауки по 
реализации государственной 
политики в области профилак-
тики коррупции.

Среди задач нового подраз-
деления - контроль за исполне-
нием законов и указов Прези-
дента рФ в антикоррупционной 
сфере; анализ сведений о дохо-

В Минобрнауки создан департамент по профилактике коррупции

21 марта в министерстве образования и науки региона прой-
дет день бесплатной юридической помощи.

Все желающие могут обратиться с 9.00 до 18.00 в отдел 
правового обеспечения министерства по адресу: г. Ульяновск,  
ул. Спасская, д. 18а, каб. 201.

Дополнительную информацию можно получить по телефону 
8 (8422) 41- 79- 42.

дах, расходах и имуществе го-
сударственных служащих ми-
нистерства, должности которых 
относятся к группе корруп-
ционного риска, обеспечение 
требований к их служебному 

поведению, а также контроль 
соблюдения ими ограничений, 
установленных федеральным 
законодательством; подготовка 
предложений по профилактике 
коррупции.

Внимание!
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21 марта - единый день  
оказания бесплатной  
юридической помощи

Василиса Краснова

Ульяновцы предлагают разработать 
механизм патента - специального 
налогового режима для граждан, 

которые занимаются ремесленной 
деятельностью. Это предложение 

было озвучено в ходе встречи главы 
региона с активом Ремесленной пала-
ты области, которая прошла в минув-
шую субботу. По мнению участников 

совещания, упрощение налогового 
администрирования ускорит приход 
в экономику тех, кто занимается не-

официальным предпринимательством 
в этой сфере. Однако для того чтобы 

выдать желающим патенты, нужно 
на федеральном уровне официально 

закрепить статус ремесленника. 

Кто такой ремесленник? С одной 
стороны, это рабочий высокой квали-
фикации, с другой - технолог, способ-
ный спроектировать трудовой процесс, 
с третьей - предприниматель, работаю-
щий в тесном контакте с потребителем. 
во многих странах ремесленная дея-
тельность является легитимным видом 
предпринимательской деятельности, 
а само понятие широко использует-
ся в хозяйственно-правовом обороте. 
К примеру, в Германии ремесленные 
предприятия составляют порядка 80% 
всего малого и среднего бизнеса. 

- на сегодняшний день в 
Ульяновской области в этой сфере за-
нято порядка 15 тыс. человек. однако 
велик процент ремесленников, которые 
не имеют регистрации в качестве инди-
видуальных предпринимателей, - отме-
чает председатель совета ремесленной 
палаты региона андрей натариус.

По мнению экспертов, одна из глав-
ных причин, по которой ремесленники 
предпочитают оставаться «в тени», в 
том, что им просто некогда разбираться 
в тонкостях ведения бизнеса.

- Чтобы легализовать свою деятель-
ность, сегодня ремесленнику нужно, 
как минимум, стать индивидуальным 
предпринимателем. даже если он уй-
дет на упрощенную систему налогоо-
бложения, ему все равно придется по-
стоянно сдавать отчеты, вести кассовую 
книгу, книгу учета доходов. Как только 
мы объясняем людям, сколько всего 
им предстоит сделать, они приходят в 
ужас, - говорит людмила Герасимова, 
аттестованный преподаватель Инсти-
тута профессиональных бухгалтеров и 
аудиторов россии. 

При этом стоит иметь в виду, что 
большинство ремесленников - это не 
городские, а деревенские жители. Им 
еще сложнее во всем этом разобраться.

- ремесленник - это, прежде все-
го, творческий человек, поэтому нам 
нужно максимально освободить его от 
ведения бухгалтерии, составления от-
четности и другой «бумажной» работы. 
например, ввести простой патент, за 
который он один раз заплатил и дальше 
спокойно работает без налоговых от-
четностей. Право определять те виды 
деятельности, которые являются при-
оритетными для ремесленной сферы 



В днеВник делоВого челоВека

Руслан  
Гайнетдинов:

в каждом регионе, можно отдать субъ-
ектам, - комментирует председатель 
правления Госкорпорации по развитию 
предпринимательства Ульяновской об-
ласти руслан Гайнетдинов.

Предложение разработать меха-
низм патента - специального налого-
вого режима для граждан, которые за-
нимаются ремесленной деятельностью 
и при этом не являются индивидуаль-
ными предпринимателями, одобряют 
и сами представители ремесленного 
сообщества. единственный вопрос: не 
возникнет ли при этом сложностей с 
продажей произведенной продукции 
магазинам?

- в этой ситуации можно исполь-
зовать опыт татарстана. Когда ремес-
ленники республики готовились к ты-
сячелетию Казани, они создали некое 
подобие кооператива. таким образом 
они решили сразу несколько проблем: 
с сырьем, реализацией и вывозом своей 
продукции, - объясняет министр искус-
ства и культурной политики региона 
татьяна Ившина. - Это люди, которые 
живут в деревнях. они спокойно рабо-
тают дома, творят, а все остальные во-
просы решает кооператив. 

однако есть еще одна проблема: 
запустить новую патентную систему 
специально для тех, кто занимается 
ручным трудом, нельзя, пока статус 
ремесленника не будет закреплен офи-
циально.

- У нас нет законодательно утверж-
денного понятия «ремесленник», 
«мастер», «подмастерье», - поясняет 
андрей натариус. - в связи с этим мы 
просим правительство Ульяновской об-

ласти поддержать нашу инициативу о 
внесении в проект Федерального зако-
на «о развитии малого и среднего пред-
принимательства в российской Феде-
рации» изменений, стимулирующих 
развитие ремесленничества. в частно-
сти, прописать статус ремесленника.

По поручению главы региона Сер-
гея Морозова соответствующие пред-
ложения по внесению изменений в 
федеральное законодательство будут 
подготовлены в ближайшее время.

- Принятие данных изменений по-
зволит нам не только вывести ряд ре-
месленных предприятий из «тени», но 
и даст возможность сформулировать 
определенные меры поддержки для 
данной категории. Это будет способ-
ствовать развитию рынка труда, про-
стимулирует творческую и коммерче-
скую активность людей, работающих в 
данной сфере,- считает губернатор.

Инициативу Ульяновской области 
о закреплении статуса ремесленника 
также планируется обсудить со специ-
алистами в ходе всероссийской конфе-
ренции ремесленных палат. Предпола-
гается, что это мероприятия пройдет в 
Ульяновске в двадцатых числах мая.

- Конференция ремесленных па-
лат станет диалоговой площадкой по 
обсуждению проблемных вопросов 
и выработке решений федеральных, 
региональных органов исполнитель-
ной власти, представителей малого и 
среднего бизнеса ремесленного секто-
ра, - отмечает директор ано «Центр 
кластерного развития Ульяновской об-
ласти» Игорь Князев. - Кроме наших 
коллег из других регионов, заинтере-
сованность принять участие в данном 
мероприятии выразили зарубежные 
партнеры. в их числе: французское 
министерство туризма и ремесел, ассо-
циация ремесел Чехии, Союз чешских 
и моравских производственных коопе-
ративов, ремесленная палата Мумбая 
(Индия), Конфедерация ремесленни-
ков турции.

в рамках конференции органам 
государственной власти, представите-
лям ремесленного сектора экономики 
и финансовым институтам развития 
также будет представлен инвестици-
онный климат региона и инструменты 
развития малого и среднего бизнеса 
в формате мер поддержки и развития 
ремесленничества. в частности, состо-
ится презентация двух новых ульянов-
ских проектов: ремесленной слободы и 
развлекательно-познавательного парка 
«Калейдоскоп». 

- Предполагается, что они будут 
размещены в селе новая Беденьга на 
площадке туристско-рекреационной 
зоны «Центр ремесел», - рассказывает 
руслан Гайнетдинов. - По оценкам спе-
циалистов, создание этих объектов по-
зволит сконцентрировать на отдельной 
территории условия для развития ре-
месленной деятельности, осуществлять 
формирование консолидированного за-
каза на продукцию ремесленничества, 
проводить культурно-образовательные 
мероприятия для населения и молоде-
жи региона с целью изучения истории, 
культуры и искусства народов россии. 

вывести ремесло  
«из тени» помогут патенты
но для этого сначала нужно  
закрепить правовой статус ремесленника

ФНС запустила но-
вый электронный сер-
вис для экспортеров: 
«Информирование 
налогоплательщиков 
о получении заявле-
ний о ввозе товаров 
и уплате косвенных 
налогов».

Получить квоту  
на привлечение  
мигрантов станет проще

Московский опыт налого-
обложения недвижимости 
внедрят в регионах

Работодателей могут обя-
зать страховать зарплату 
от банкротства банка

Предпринима-
телям пора при-
выкать к новому 
спецрежиму - па-
тентной системе 
налогообложения. 
С 1 января упро-
щена процедура 
получения патен-
та. Теперь пред-
приниматель мо-
жет одновременно 
зарегистриро-
ваться в качестве 
ИП и получить 
право работать 
по патентной си-
стеме налогообло-
жения

Сегодня жители Ульяновской области смогут 
получить квалифицированную правовую кон-
сультацию на безвозмездной основе. Прием 
граждан проведут представители органов 
власти, территориальных органов федеральных 
ведомств, представители адвокатского сообще-
ства, нотариусы, преподаватели юридических 
факультетов вузов, специалисты органов 
местного самоуправления муниципальных 
образований региона и Государственного 
юридического бюро. Всего в регионе будет 
организована работа более 300 пунктов 
оказания правовой помощи. 



Работодателям станет проще получить квоту 
на привлечение мигрантов. Они смогут подать 
заявку на иностранного работника в любое 
время, а не за полтора года до того момента, 
когда могут реально взять иностранца на рабо-
ту. Новые правила вступают в силу с 22 марта. 
Подавать заявку на привлечение иностранной 
рабочей силы можно будет круглый год, по-
лучать квоту разрешается как на текущий год, 
так и на следующий. Решение о включении 
работодателя в квоту или отказе ему будут 
принимать в течение двух-трех месяцев.



Правила налогообложения торговой и 
коммерческой недвижимости по кадастро-
вой стоимости, действующие в Москве, в 
ближайшие годы будут распространены 
на другие регионы. Об этом сообщил 
замминистра финансов Сергей Шаталов, 
выступая на налоговой конференции РСПП. 
Чиновник не исключил, что сами правила 
могут меняться. Напомним, что в настоящее 
время право вводить правила на террито-
рии того или иного субъекта принадлежит 
региональным властям.



Законопроект, обязывающий работодателей 
страховать зарплату, перечисляемую через 
банк, подготовили в Госдуме. По замыслу ав-
торов документа это поможет защитить счета 
работников в случае банкротства кредитного 
учреждения. Согласно поправкам, которые 
планируется внести в закон «Об основах 
обязательного социального страхования», 
под страхование попадут деньги, направлен-
ные на выплату заработной платы или оплату 
иной работы в соответствии с договором об 
оказании услуг. 
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Анастасия Гайнутдинова

20 марта во всем мире отмечается день без мяса. Традиция 
эта зародилась в США в 1985 году. Но у множества рос-
сиян есть гораздо более серьезный повод отказаться от 

животных белков - у православных в разгаре Великий пост, 
который завершится 19 апреля. Интересно, что, по наблю-
дениям шеф-повара ульяновского кафе «Доктор Ватсон» 

Максима Полякова, постное меню выбирает примерно треть 
гостей его заведения. Мы решили присмотреться к таким 
блюдам и убедиться, что они тоже могут поражать своим 

разнообразием.

- Максим, рестораны давно стали разрабатывать пост-
ное меню? Это дань традициям или веяние моды? 

- Мы ввели его сразу, как открылись - четыре года назад, 
и теперь каждый год к великому посту обновляем его. наши 
гости знают об этом и интересуются заранее, будет ли у нас во 
время поста специальное меню. Были даже посетители, кото-
рые готовились заранее и узнавали про наше меню еще в про-
шлом году. Что именно мотивирует каждого из них - ответить 
сложно. все-таки держать строгий пост при современном рит-
ме жизни тяжеловато. Я уверен, кто-то действительно постит-
ся, следуя своим убеждениям, но есть и те, для кого это скорее 
что-то новое и модное в их жизни. но, так или иначе, процен-
тов 30 - 40 наших гостей сейчас предпочитают именно постное 
меню. Поэтому мы стараемся их порадовать. если есть спрос 
- значит, будет и предложение. И ведь если подумать, на самом 
деле это один из тех редких случаев, когда религиозные ценно-
сти перестали быть достоянием исключительно духовной сфе-
ры и шагнули в сферу маркетинга. Поэтому многие заведения 
Ульяновска уже не первый год разрабатывают на этот период 
полное постное меню - от первых блюд до десертов, чтобы 
наши гости могли не отказываться от похода в ресторан даже в 
эти особенные дни. Я слышал, что даже в вагонах-ресторанах 
пассажирам начали предлагать специальное постное меню. 
Значит, тенденция распространяется все шире.

- Постная еда - это всегда здоровая пища?
- Я уверен, что да. Это своего рода передышка для организ-

ма, который во время поста очищается от шлаков, разрушает 
лишние отложения и запасы. Часто при постном питании сни-
жается уровень сахара и холестерина в крови, выводится лиш-
няя жидкость, вес начинает снижаться - все это положительно 
влияет на сердце. но если есть какие-то проблемы со здоро-
вьем, слепо следовать всем ограничениям в питании нельзя. 
Здесь главное не забывать, что все-таки цель поста - это духов-
ное очищение.

- Какие продукты нельзя использовать при составлении 
постного меню? Вы испытываете в связи с этим какие-
то сложности?

- Полностью запрещается употребление мяса, рыбы, яиц, 
молочных продуктов, а в некоторые дни - даже растительно-
го масла. Сложновато, конечно, готовить те же самые драники 
без яиц, но мы выходим из положения каждый по-своему - я, 
например, добавляю в них немного крахмала и муки. 

- А что, напротив, традиционно используется при при-
готовлении постных блюд?

- так как мясо, яйца и молочные продукты в эти дни за-
прещены, источником белка должны стать орехи и бобовые 
- горох, чечевица, фасоль. Источником железа и кальция мо-
гут стать грецкие орехи, гречневая и овсяная крупы. Большую 
часть рациона составляют овощи и фрукты - в сыром, вареном, 
запеченном виде. но все-таки мало кто пойдет в ресторан, что-

Мастерская сладостей

30-40 гостей ульяновских ресторанов  
и кафе предпочитают постное меню

ростки сои  
и чечевицу заказывали?

глядя на шедевры, которые готовят вешкаймские кулинары По «кооп-Транс», понима-
ешь, что кондитер должен быть еще и художником. Сейчас, когда основная волна празд-
ников немного схлынула, у сотрудников кондитерского цеха появилась возможность, 
как говорится, немного выдохнуть, а все эти пред- и постновогодние праздники, плавно 
переходящие в 23 февраля и 8 Марта, они, по словам директора объединения Сергея 
Шаброва, «пахали, как негры». «Фишка» цеха - бисквитные торты «чудо» с самыми раз-
личными начинками и кремами. каждый торт оформлен так, что представляет собой 
маленький шедевр, и, честно говоря, просто жалко, что всю эту красоту придется съесть.
- Жалко, зато вкусно! - смеются создательницы кулинарных шедевров.
Впрочем, и в обычные дни кондитеры не особо отдыхают - вешкаймские торты поль-
зуются спросом далеко за пределами райцентра. есть даже постоянные клиенты из 
других регионов, которые часто проезжают через Вешкайму и каждый раз покупают или 
заказывают торт. Зачастую клиенты просят сделать торт «со смыслом»: например, в виде 
машины или книги. главное направление деятельности По «кооп-Транс» - изготовление 
хлеба и хлебобулочных изделий. В этой сфере занято семьдесят восемь человек, на хле-
бозаводе работа кипит круглосуточно. Средняя выработка выпускаемой хлебопродукции 
- более шестидесяти тонн в месяц! По заверениям местных хлебопеков, на прилавках 
она не залеживается. «наш хлебозавод поставляет свою продукцию в учреждения район-
ного поселка и всего Вешкаймского района, - говорит директор Сергей Шабров. - Муку 
используем местных производителей, ассортимент хлебобулочных изделий насчитывает 
более пятидесяти наименований. одних батонов у нас восемнадцать сортов.»  Потреби-
тельское общество «кооп-Транс» существует относительно недавно, но само предприятие 
гораздо старше. «кооп-Транс» обустраивался на базе хлебозавода, который открылся в 
Вешкайме в далеком 1959 году. конечно, потребовалась значительная реконструкция. В 
здании был сделан ремонт, закуплено новое оборудование, в частности, конвекционная 
печь fimak, специальные поддоны «волна», тестоделитель и многое другое. С июля 2011 
года По сотрудничает с Ульяновским региональным филиалом оао «Россельхозбанк». По 
словам управляющего вешкаймским дополнительным офисом банка Светланы ибраги-
мовой, эта организация является участником зарплатного проекта Россельхозбанка, а 
многие сотрудники общества - постоянные клиенты банка в сфере кредитования.

бы поесть обычных отварных овощей. Поэтому мы стара-
емся включить в меню все интересные продукты, которые 
есть в магазинах, и необычно их подать. Из кабачков и цу-
кини мы делаем драники, из гречки - котлетки с грибоч-
ками, из овощей и зеленого горошка - суп-пюре. Многие 
заведения включают в эти дни особые ингредиенты – на-
пример, ростки сои, чечевицу, кокосовое молоко. но мы  с 
количеством новых продуктов стараемся не переборщить 
- на самом деле, в числе наших посетителей очень мало 
тех, кто сразу выбирает что-то необычное, большинство 
предпочитает более традиционные продукты. Поэтому в 
нашем постном меню много блюд русской кухни, но есть 
вкрапления из других - например, французский десерт 
гратен с грушей. Я его переделал специально для постно-
го меню, теперь он готовится даже без масла, а подается с 
особым вишневым соусом. есть у нас и греческий салат с 
сыром тофу, можно что-нибудь приготовить с соевым тво-
рогом и соевым молоком. Словом, чтобы было интересно 
и нам самим, и нашим гостям, миксуем разные традиции 
и ингредиенты. но стараемся не делать слишком боль-
шого меню, чтобы людям было комфортно, потому что в 
некоторых заведениях пока гости листают целую книгу с 
меню, они забывают, что было в начале.

- Как вы считаете, можно ли поставить знак ра-
венства между постным меню и вегетарианской 
кухней?

- думаю, нет. У вегетарианской кухни свои традиции, 
к тому же она имеет несколько разновидностей. Строгих 
вегетарианцев, которые живут чисто на крупе и овощах, 
довольно мало. но тем не менее в Москве уже появляют-
ся заведения, ориентированные на вегетарианцев. теперь 
и мы будем изучать рынок в Ульяновске, нужно ли это на-
шему городу. Хотя у нас в меню не только в пост есть пози-
ции, которые мы можем предложить гостю-вегетарианцу.

- Ваши любимые постные блюда? 
- Картофельные зразы с грибочками, гратен, о котором 

я уже рассказал, - всегда сам лакомлюсь им с удовольстви-
ем. очень нравится икра из лесных грибов, микс-салат с 
грейпфрутом. еще один прекрасный вариант для десерта 
- запеченное яблоко.

- Что можно посоветовать хозяйкам, чтобы раз-
нообразить домашнее меню в пост?

- Побольше фантазировать с обычными продуктами. 
например, отварили картошку, а после ужина она оста-
лась. на следующий день можно ее помять, сделать кар-
тофельные зразы, зафаршировать их обжаренными гри-
бочками - это уже новое блюдо. С гречкой можно делать 
то же самое – например, сделать котлетки. отваренную 
гречку и обжаренные грибы помять до вязкой консистен-
ции, добавить немного муки и обжарить на сковороде с 
растительном маслом. Готовится быстро и вкусно.

Оксана Сивкова

По мнению экспертов,  потребление и любовь к 
сладкому не зависят от состояния экономики. В 
период экономических взлетов растут продажи 
эксклюзивных изделий, но в период спадов эко-
номики продукция кондитеров не перестает быть 
популярной, помогая людям справиться с депрес-
сией. Так что сладких дел мастера из Вешкаймы 
без работы не останутся.
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Мелекесский район
За ЕГЭ присмотрят

Павловский район
Академический чай

В Павловке прошел зональный 
конкурс исследований «Малая 
академия». Младшие школьники 
представили на суд жюри самые 
настоящие научные работы. Так, 
первоклассница Даша сайгушева 
из села Троицкий сунгур ново-
спасского района получила диплом 
III степени за то, что взглянула с 
научной точки зрения на повсед-
невный напиток. работа Даши на-
зывалась «Чашка чаю». Девочка 
вместе с родителями проводила 
опыты по выявлению кофеина в 
чае. Проводила опросы в школе, 
узнавая отношение учителей к 
этому напитку, изучала его сорта. 
Бабушка Даши научила внучку 
различать лекарственные травы и 
правильно заваривать чай.

Новоспасский район
Первая операция  
на новом оборудовании

В хирургическом отделении новоспасской централь-
ной районной больницы заработала лапароскопическая 
стойка. В понедельник с ее помощью была сделана первая 
операция по удалению желчного пузыря с камнем. об этом 
пишет газета «сельская правда».

операцию провел заведующий отделением александр 
лешин. он рассказал, что все прошло успешно: «операция 
длилась 1 час 20 минут. Больная чувствует себя хорошо. 
уже через несколько часов она ходила и не представляла, 
что перенесла операцию, о которой напоминает лишь не-
большой косметический шов».

Преимущество использования нового аппарата состоит 
в том, что операции, сделанные с его помощью, малотрав-
матичные. укорачивается процесс выздоровления. они 
привлекательны и с эстетической точки зрения, ведь разрез 
минимальный. Больница будет использовать это оборудо-
вание и для лапароскопии брюшной полости при травмах 
или аппендиците, гинекологических операциях и при уда-
лении паховой грыжи.

Вешкаймский район
Школьникам выдали права

В Вешкаймском центре дополнительного образо-
вания состоялся конкурс детских работ на тему «ав-
токресло детям», «Дорога глазами детей» и «Письмо 
водителю». Победителя определили в каждой но-
минации. однако наградить детей жюри не удалось: 
практически все участники находились на занятиях 
в школах. Зато ребята, которые все-таки смогли при-
сутствовать на подведении итогов, получили от со-
трудников гиБДД свои первые права.

но сначала они сдали экзамен на знание правил 
дорожного движения. Тянули билеты и отвечали на 
вопросы. Все справились на «отлично» и получили 
за это «удостоверения пешехода». «Там у них все по-
настоящему, - улыбается сотрудник гиБДД ирина 
авдеева, - и номер удостоверения, и данные, на кого и 
когда оно было выдано. Детям очень понравилось».

Николаевский район
Для талого снега прорыли канал

Чтобы с приходом тепла большая вода не стала 
большой бедой для жителей района, службы стали 
активно готовиться к весеннему паводку, - пишет га-
зета «наш край». Проверили укомплектованность и 
исправность спецтехники, обследовали мосты, водо-
пропускные пункты. В николаевке прорыли водоот-
водной канал длиной около пятисот метров в районе 
улицы луговая. Вопрос о водоотведении в период па-
водка в этом районе стоял давно и вот наконец решен. 
Теперь вода будет по каналу уходить в реку, а не рас-
текаться по нескольким улицам. 

Кузоватовский район
Как сельчане встречают весну

газета «Кузоватовские вести» коротко рас-
сказала о том, как район встречает весну. Так, 
в районном центре начались работы по бла-
гоустройству. на центральных улицах сносят 
сухие и аварийные деревья, подрезают зеленые 
насаждения. Школьники из села Волынщина 
совместно с воспитанниками детского дома 
имени Матросова организовали «ледовое по-
боище». Так назывался военно-исторический 
фестиваль, посвященный победе русских вои-
нов на Чудском озере. а в Бестужевке, наобо-
рот, весну встречали очень романтично. Жите-
ли, собравшись в сельской библиотеке, читали 
стихи о женщинах и о любви, рассматривали 
весну на репродукциях русских художников.

Весна - время вдохновения и пробуждения. 
ребят из второй школы настраивал на рабочий 
лад индивидуальный предприниматель депу-
тат Милюткин. на «уроке успеха» он рассказал 
школьникам о своей работе, общественных де-
лах и особо отметил, что силы для свершений у 
него есть благодаря здоровому образу жизни.

Инзенский район
Дети снимают кино

 Первый открытый муниципаль-
ный детский кинофестиваль под 
названием «Первый шаг. Первый 
кадр» состоится 9 апреля в инзен-
ском районе. его участниками ста-
нут дети в возрасте до 18 лет. они 
представят на конкурс свои корот-
кометражные фильмы.

идейным вдохновителем кон-
курса стал олег Мидленко, первый 
заместитель главы администра-
ции района. По его словам, это 
поможет развить творческий 
потенциал школьников, а так-
же в целом повысит интерес 
населения к кинематографу 
как к великому и красивому 
искусству. Как планируется, 
тинейджеры будут снимать 
кино на «злобу дня». В стиле и 
жанре подачи их не будут огра-
ничивать, единственное ограни-
чение - время фильма. участникам 
необходимо будет уложить свою 
идею и все художественные замыс-
лы в десять минут. 

спектакль ульяновского об-
ластного театра драмы «ужин с 
дураком» на сцене Майнского 
центра культуры прошел с ан-
шлагом. Все билеты были про-
даны. газета «ленинец» задала 
зрителям вопрос: чем привлекла 
их французская пьеса? Многие, 
не скрывая гордости, ответили, 
что лично знакомы с исполните-
лем главной роли и пришли по-
смотреть на него.

Когда в «холл парижской 
квартиры» вошел молодой чело-
век, публика встретила его апло-
дисментами. Майнцы узнали в 
Пьере Бражане земляка Вита-
лия Злобина с улицы Шевчен-
ко. Выпускник Майнской шко-
лы уехал учиться в ульяновский 
педагогический колледж, там 

стал участвовать в художествен-
ной самодеятельности и скоро 
стал появляться на сцене, по-
жалуй, чаще, чем на занятиях. 
но педагоги поддерживали его 
и говорили, что ему прямая до-
рога в артисты. Так Виталий 
решился поступать на актера в 
улгу. успешно сдал экзамен са-
мому Борису александрову, а по 
окончании вуза его зачислили в 
труппу драмтеатра. 

Теперь уроженец Майны вы-
ступает на одной сцене с заслу-
женными артистами. Поэтому в 
родном селе его встретили апло-
дисментами и цветами учителя, 
соседи и, конечно, бабушка с 
дедушкой. Все они верят, что 
Виталий и сам станет заслужен-
ным артистом.

Майнский район
В актере драмтеатра узнали земляка

Жители с. слобода Выходцева Мелекесского района ульяновской области, 
члены приходского совета просят всех неравнодушных помочь в строительстве 
храма в честь Пресвятой Живоначальной Троицы. К настоящему времени залит 
фундамент.

реквизиты:
грКЦ гу Банка россии по ульяновской области г. Димитровграда дополни-

тельный офис №8588/0263
БиК 0473308602
расчетный счет получателя № 40703810569000070457
огрн 1137300001145
инн 7329998402
назначение платежа: Благотворительные пожертвования на строительство храма 

(указать именно это назначение).
Председатель приходского совета - оксана александровна, тел. 8-904-184-0978.

В школах Димитровграда, 
где пройдет экзамен, установят 
видеокамеры, сообщает портал 
«Три сосны». Это делается для 
объективности и более точных 
результатов госэкзаменов и 
итоговой аттестации. В горо-
де таких пунктов четыре. Это 
педагогический лицей, много-
профильный лицей, городская 
гимназия и шестнадцатая шко-
ла. В среднем в каждой образо-
вательной организации будет 
использоваться по двадцать 
аудиторий. Всего в димитров-
градских школах установят 
шестьсот видеокамер. Деньги 
на это выделены из федераль-
ного бюджета.

За прямой трансляцией 

будут наблюдать специальные 
люди. При любой претензии 
можно будет восстановить тот 
или иной фрагмент. онлайн-
трансляция госэкзаменов 
будет вестись в центре ин-
формационных технологий в 
ульяновске. сейчас идет под-
готовка к установке видеока-
мер и обучение общественных 
наблюдателей.
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Фёдор Козлов

Настоящий раритет мировой 
автомобильной промышлен-

ности посчастливилось увидеть 
барышцам. Горожане были 

буквально поражены непри-
вычным зрелищем: на дороге, 

изобиловавшей отечественны-
ми и импортными легковуш-

ками, двигалась легендарная 
Tin-Lizzy - «жестянка Лиззи», 

«автомобиль двадцатого века». 
Этим титулом Ford Т увенчало 
авторитетное международное 
жюри под занавес минувшего 

века в 1999 году. 

100-летняя «старушка» не 
плелась абы как, а резво бежала в 
потоке машин. автораритет свер-
нул, мы - вслед за ним. За рулем 
оказался владелец этого чуда - 
предприниматель из николаевки 
руслан салихов. В Барыше «же-
стянка лиззи», как называли эту 
модель простые американцы, по-
бывала проездом: предпринима-
тель, у которого  в Барыше  свой 
бизнес, вез ее в один из ульянов-
ских автосалонов, где теперь ею 
могут полюбоваться посетители. 
неплохой, кстати, повод вспом-
нить об автомобиле Ford Т в це-
лом, с момента выпуска которого 
минул целый век.

Один из 15 миллионов
- Попытайтесь представить 

себе 15 миллионов таких «Фор-
дов»! Да, 15 миллионов 7 тысяч 
и еще 33 штуки. именно столько 
«Фордов» модели «Т» сошло с 
конвейера с 1908-го по 1927 год. 
и одним из этих автомобилей 
сегодня обладаю я, - не без гордо-
сти рассказал руслан салихов.

Как попал уникальный авто-
мобиль 1914 года выпуска к жи-
телю николаевки? оказалось,  
руслан уже несколько лет кол-
лекционирует автостарину - в 
его гараже более десятка авто с 
богатой историей и… ценой. сто-
имость «лиззи», в зависимости 
от технического состояния, на 
рынке автолюбителей и коллек-
ционеров сегодня варьируется 
от 800 тысяч до  2,5 миллиона 
рублей. собственный успешный 
бизнес позволяет заниматься та-
ким недешевым увлечением. 

Просто и дешево
и все же «лидер столетия» в 

первую очередь ценен тем, отме-
тил руслан салихов, что именно 
с этого автомобиля основатель 
фирмы генри Форд начал про-
движение своей идеи «пересадить 
всю америку на колеса». Коллек-
ционер рассказал, что «жестян-
ку» генри задумал как предельно 
простую и дешевую машину для 
самого широкого круга потреби-
телей. Причем чтобы на ней мож-
но было проехать везде, а почи-
нить - своими силами. Благодаря 
большому крутящему моменту 
двигателя и дополнительному 
оборудованию в виде стальных 
задних колес с грунтозацепами 
- как у настоящего трактора тех 

лет! - любимица американских 
фермеров  могла и поле вспахать, 
и зерно намолотить, и лес напи-
лить (выпускалась масса полез-
ных «насадок»), и только потом с 
большим трудом отвезти хозяина 
с семьей в город. сегодня трудно 
поверить, что автомобиль Ford Т 
в америке появился раньше, чем 
в стране появились настоящие 
дороги.

Авто впереди дороги
любопытно, что своим рож-

дением машина настолько опе-
редила время, что отсутствие 
дорог грозило привести к пере-
производству. натолкнувшись 
на полное невежество государ-
ства, предприниматели, включая 
самого генри Форда, стали про-
пагандировать строительство 
дорог. на их деньги строились 
«скоростные» асфальтирован-
ные участки от нескольких сот 
ярдов до мили. Прокатиться по 

ним фермеры съезжались, как 
на аттракционы… Почувствовав 
разницу, народ на местах стал 
объединяться в сообщества и на 
собранные средства продлевать, 
расширять и благоустраивать 
дороги. «Это уже потом государ-
ство, а точнее военные, приберут 
все к своим рукам, «оседлают» 
инициативу и проложат по всей 
стране сеть номерных хайвейев 
(highway) с севера на юг и с вос-
тока на запад. В общем, когда в 
1927 году последняя аскетичная 
- строго в черном - «старушка 
Lizzy» покинула конвейер, страна 
изменилась…», - уже в нашем веке 
напишет журнал «За рулем».

А шины-то  фирменные
с 1908-го по 1927 годы по 

планете разъезжало больше 
«фордов», чем всех остальных, 
вместе взятых. Это стало возмож-
ным благодаря тому, что «Форд» 
на автозаводе «Пикет» в Детрой-
те применил сборочную линию 
вместо индивидуальной ручной 
сборки, что ускорило и значи-
тельно удешевило автомобиль, 
сделав его поистине народным.

интересно, что у машины са-
лихова практически все детали 
родные (исключение составил 
лишь аккумулятор). Ширина 
«лиззи» - 1650 мм, длина - 3350, 
высота - 1860, вес - 880 кг. ав-
томобиль имеет откидной верх, 
который при опущенном поло-
жении превращает его в стиль-

ный кабриолет. Машина «обу-
та» в фирменные шины. К чести 
владельца, он не стал уродовать 
«лиззи», переоборудуя ее на со-
временный лад, как это можно 
увидеть на сайтах автостарины. 

Можно долго перечислять 
технические характеристики 
этой машины, однако они бу-
дут интересны только узкому 
кругу знатоков. Большинство 
же из нас оценивает любую ма-
шину по внешним данным, экс-
терьеру. глаз  зрителя в первую 
очередь цепляет рулевое колесо, 
изящно изогнутое и «одетое» в 
полированное дерево. Это в со-
временных автомобилях вставки 
из натурального дерева или даже 
просто «под дерево» говорят 
о статусности модели и высо-
кой цене, между тем наш герой-
«Форд» был рядовым народным 
авто! Кругом - медные детали с 
фирменным клеймом и выштам-
повкой производителя. о любви 
к потребителю говорит даже тот 
факт, что на рукоятке пуска дви-
гателя надет изящный кожаный 
чехол. Кстати, данный экземпляр 
«Форда» является «Культур-
ной ценностью россии», о чем 
свидетельствует спецзнак.  Те 
счастливчики, кому уже удалось 
полюбоваться на этот ретроавто-
мобиль, признают, что все в нем 
сделано с любовью и уважением 
к владельцу, чего, к сожалению, 
сейчас редко встретишь даже в 
дорогих машинах.

Фёдор Козлов

Барышская рок-группа «Alex» и 
ее руководитель Марк Привалов 

записали песню, которая обе-
щает стать настоящим гимном 

автомобилю «УАЗ». Композиция 
так и называется - «Гроза дорог».

Песню, посвященную знаме-
нитым «уазикам», написали Марк 
Привалов, который выступил и как 
аранжировщик, и вокалист, и гита-
рист александр саранцев. Кроме 
них в записи «грозы дорог» прини-
мали участие ритм-гитарист Ми-
хаил горохов и барабанщик алек-
сандр Кулишов. Партии бас-гитары 
и клавишных сыграл Привалов.

В забойный маршевый ритм, 
подчеркивающий дух знаменитых 
ульяновских внедорожников, ко-
торым глубокая грязь, лужи и про-
чие «радости» сельской местности 
нипочем, прекрасно вписалось 
роковое звучание гитары. «Жи-
вые» барабаны заставляют пуль-
сировать кровь по венам, вселяя в 
счастливых обладателей «патрио-
тов» и «хантеров» уверенность 
в том, что им покорятся любые 
просторы. Это - гимн крепким и 
надежным машинам, не признаю-
щим компромиссов и не ищущим 
легких дорог, и их владельцам, та-
ким же прямым и сильным, сказа-
ли авторы своей песней.

Мы создали его,  
как прочный каркас,
из слез и сбитых в кровь ладоней.
В стране больше нет 
непроходимых трасс:
«УАЗ» стал самым первым 
в этой погоне.

Музыканты писали эту песню 
без всякого дальнего прицела, рас-
сказал Привалов. группа «Alex» 
решила в своем творчестве от-
ходить от использования чужих 
произведений, сделав упор на 
собственные композиции. «гроза 
дорог» родилась просто как дань 
уважения к «уаЗам» и их создате-
лям. однако потом парни поняли, 
что сделали больше, чем написали 
просто песню, - они написали па-
триотическую песню, так необхо-
димую в наше время. 

Рожденный в России, 
ты создан быть сильным,
и любой трудный путь 
ты легко превозмог.
Известный всем в мире, 
везде проходимый,
«УАЗ» - наша гордость, 
гроза дорог!
После работы в студии в тече-

ние нескольких недель появилась 
композиция, которая обещает 
стать хитом, как минимум, област-
ного значения.    

рок-музыканты не возражают, 
если руководство ульяновского 
автозавода возьмет «грозу дорог» 
в качестве гимна предприятия, ска-
зал М. Привалов, а компакт-диски 
с песней будут вручаться каждому 
покупателю «уаЗа». ульяновцы 
могут стать первооткрывателями 
нового пиар-хода: подобного «ком-
плекта» - автомобиль и диск с гим-
ном, посвященным ему, - еще ни 
разу в мире не предлагал ни один 
автопроизводитель.

гимн  
грозе дорог

Барышские рок-музыканты 
Александр Саранцев и Марк 
Привалов написали гимн «УАЗу»

Интересные факты 

 * В 1909 году Tin-Lizzy стоила 950 дол-
ларов, в 1919-м - 575, в 1924-м - 295, 
а в 1925-м - всего лишь 290 долларов, 
что составляло средний месячный 
заработок рабочего! А ведь сначала в 
идею «Форда» никто не верил.  
Она заключалась в том, чтобы разде-
лить работу по изготовлению автомо-
биля на множество простых операций, 
поручив их неквалифицированным 
рабочим. Усовершенствование про-
цесса конвейерной сборки и вело к 
постоянному удешевлению.

 * В произведении Олдоса Хаксли  
«О дивный новый мир» летоисчисление 
мира будущего ведется от создания 
автомобиля Форд T. 
 * Входит в десятку автомобилей, 
изменивших мир по версии журнала 
Forbes, как первый серийный доступ-
ный среднему классу автомобиль в 
мире.
 * «Форд» модели Т был первым авто-
мобилем в Монголии. Он был подарен 
правителю страны, «Живому Будде» 
Богдо-гэгэну VIII, шведским миссио-
нером Францем Ларсоном, чтобы с 
удобствами разъезжать окрест дворца. Генри Форд у 10-миллионного автомобиля

За рулем оказался владелец этого чуда - предприниматель из 
Николаевки Руслан Салихов 

Глаз  зрителя в первую оче-
редь цепляет рулевое колесо, 
изящно изогнутое и «одетое» 
в полированное дерево

«Жестянка «лиззи»,  
которая создала дороги
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В целях реализации подпрограммы «обе-
спечение жильем молодых семей» феде-
ральной целевой программы «Жилище» на 
2011-2015 годы  в соответствии с постанов-
лением правительства Ульяновской области 
№ 37/410-П от 11.09.2013 «об утверждении 
государственной программы Ульяновской 
области «развитие молодежной политики в 
Ульяновской области» на 2014-2018 годы», 
распоряжением правительства Ульяновской 
области № 146-пр от 04.03.2014 «об отборе 
банков для обслуживания средств, предостав-
ляемых в качестве социальных выплат моло-
дым семьям», распоряжением министерства 
образования и науки Ульяновской области от 
17.03.2014 № 401-р «о проведении отбора бан-
ков для обслуживания средств, предоставляе-
мых в качестве социальных выплат молодых 
семьям - участникам подпрограммы «обеспе-
чение жильем молодых семей» федеральной 
целевой программы «Жилище» на 2011-2015 
годы»  объявляется отбор банков для обслу-
живания средств, предоставляемых в качестве 
социальных выплат молодым семьям - участ-
никам подпрограммы «обеспечение жильем 
молодых семей» федеральной целевой про-
граммы «Жилище» на 2011-2015 годы.

Документы представляются в министер-
ство образования и науки Ульяновской об-
ласти (г. Ульяновск, ул. Спасская, д. 8, каб. 
718, тел. 41-41-30). 

Срок приема документов от банков для 
участия в отборе - до 18.04.2014. 

Срок подведения итогов отбора - до 
25.04.2014. 

Для участия в отборе банки представ-

ляют в министерство образования и нау-
ки Ульяновской области следующие до-
кументы:

- письмо о желании принять участие в от-
боре (в произвольной форме);

- нотариально заверенные копии учреди-
тельных документов;

- нотариально заверенную копию гене-
ральной лицензии на совершение банков-
ских операций;

- бухгалтерскую и статистическую отчет-
ность за предыдущий год и за последний от-
четный период;

- подтверждение налогового органа об 
отсутствии просроченной задолженности по 
уплате налоговых платежей перед бюджета-
ми всех уровней;

- справку из налогового органа о том, что 
банк на момент подачи документов не на-
ходится в процедуре, применяемой в деле о 
банкротстве;

- аудиторское заключение по итогам ра-
боты за предыдущий год;

- перечень структурных подразделений 
банка на территории Ульяновской области;

- справку об условиях предоставления 
ипотечных жилищных кредитов;

- справку о выполнении обязательных 
нормативов, установленных центральным 
банком российской федерации;

- справку об участии банка в системе 
страхования вкладов.

Указанный перечень документов являет-
ся исчерпывающим. Банки по своей инициа-
тиве могут представить любые дополнитель-
ные документы.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
Муниципальное учреждение комитет по управлению муниципальным
имуществом и земельным отношениям муниципального образования

«Чердаклинский район» Ульяновской области (Организатор торгов) сообщает:

24 апреля 2014 года в 9 час. 00 мин. по адресу: Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы,  
ул. Советская, 6 состоится аукцион по продаже права на заключение договора аренды земельного участка для сель-
скохозяйственного производства

№ 
лота

наименова-
ние, место-
положение, 
целевое 
назначение
земельного 
участка

Площадь земельного участка, кв. м;
- кадастровый номер земельного участка;
- сведения о границах;
- сведения об обременениях;
- сведения об ограничениях
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1 Земельный 
участок 
из состава 
земель сель-
скохозяй-
ственного 
назначения, 
располо-
женный 
по адресу: 
Ульяновская 
область, 
Чердаклин-
ский район, 
с. архан-
гельское, ул. 
Совхозная, 
№ 62б

- 12106
- 73:21:030701:4121,
- границы земельного участка обозначены в кадастровом паспорте земель-
ного участка
- земельный участок частично входит в зону: «охранная зона объекта 
электросетевого хозяйства воздушно-кабельные линии от ячеек 3,12 ГПП 
«Зенит» в составе 4КЛ-10 кВ от ГПП «Зенит» до1-х опор ВЛ 10кВ от 1-х 
опор до границ раздела с потребителями, 73.21.2.39, сведения о которой 
внесены в государственный кадастр недвижимости на основании карты 
(плана) в электронном виде от 22.04.2013 № б/н.

- земельный участок частично входит в зону: «охранная зона объекта 
электросетевого хозяйства ВЛ-100 кВ «ВЗ-1» от ТЭц-2 до ГПП «Водо-
забор» с отпайкой на ГПП «Станция очисти речной воды» и с отпайкой 
на ГПП «Зенит»; ВЛ-110 кВ «нГ-3» от ТЭц-2 до ГПП «новый Город-2», 
73.00.2.2, сведения о которой внесены в государственный кадастр недви-
жимости на основании карты (плана) в электронном виде № б/н.

- на земельном участке имеются нежилые строения, которые в свою оче-
редь можно использовать под складские помещения или под размещения 
фермерского хозяйства.
Правоустанавливающие документы на объекты недвижимости отсутству-
ют.  5
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УСЛоВия УЧаСТия В аУКционЕ
Участниками аукциона (далее - претенденты) могут быть юридические и физические лица, своевременно подавшие 

заявку на участие в аукционе, представившие все необходимые документы в соответствии с приведенным ниже перечнем 
и обеспечившие поступление задатка на счет организатора аукциона в срок не позднее 19 апреля 2014 года.

обязанность доказать свое право на участие в аукционе лежит на заявителе.
Заявитель вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в отношении лота.
Для участия в аукционе претендентам необходимо представить в муниципальное учреждение комитет по управ-

лению муниципальным имуществом и земельным отношениям муниципального образования «Чердаклинский район» 
Ульяновской области - организатору аукциона (Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Совет-
ская, 6) следующие документы:

- заявка в 2-х экземплярах на участие в аукционе по установленной организатором аукциона форме с указанием 
реквизитов счета для возврата задатка;

- документы, подтверждающие внесение задатка (платежное поручение с отметкой банка об исполнении, подтверж-
дающее внесение претендентом установленной суммы задатка);

- нотариально заверенные копии учредительных документов и свидетельства о государственной регистрации юри-
дического лица, а также выписку из решения уполномоченного органа юридического лица о совершении сделки (если 
это необходимо в соответствии с учредительными документами претендента и законодательством государства, в котором 
зарегистрирован претендент);

- копии документов, удостоверяющих личность, - для физических лиц.
 Также представляется опись документов в 2-х экземплярах, подписанная претендентом или его доверенным лицом.
В случае если интересы претендента представляет доверенное лицо, необходимо представить надлежащим образом 

оформленную доверенность.
Указанные документы в части их оформления и содержания должны соответствовать требованиям законодательства рф.
Порядок внесения задатка и его возврата (публичная оферта для заключения договора о задатке):
Задаток вносится в валюте российской федерации единым платежом на расчетный счет организатора торгов 

- муниципальное учреждение комитет по управлению муниципальным имуществом и земельным отношениям му-
ниципального образования «Чердаклинский район» Ульяновской области: инн 7323001117, КПП 732301001, р/с 
40302810665150000001, БиК 047308897, кор/счет 30101810200000000897 в Ульяновском рф оао «россельхозбанк»  
г. Ульяновск, должен поступить на указанный счет не позднее 19 апреля 2014 г.

В платежном документе в графе «назначение платежа» должна содержаться ссылка на дату проведения аукциона. За-
даток служит обеспечением исполнения обязательства победителя аукциона по заключению договора аренды земельного 
участка. Претендент, своевременно подавший заявку на участие в аукционе, отвечающую установленным требованиям, 
признается участником аукциона только при поступлении задатка на счет организатора аукциона, что подтверждается 
выпиской с соответствующего счета (акцепт оферты на заключение договора о задатке).

Задаток возвращается претенденту в следующих случаях и порядке:
 - задаток возвращается всем участникам аукциона, кроме победителя, в течение трех дней с даты подписания про-

токола о результатах аукциона;
 - задаток возвращается претенденту, не допущенному к участию в аукционе, в течение трех дней со дня оформления 

протокола признании претендентов участниками аукциона;
- в случае отзыва заявки претендентом до дня окончания срока приема заявок внесенный задаток возвращается заяви-

телю в течение трех дней со дня регистрации отзыва заявки;

- в случаях отзыва заявки претендентом позднее дня окончания срока приема заявок задаток возвращается в порядке, 
установленном для участников аукциона;

 - в случае признания аукциона несостоявшимся задаток возвращается всем участникам аукциона в течение трех дней 
с даты подписания протокола о результатах аукциона;

- в случае если претендент, признанный победителем аукциона, уклонился от подписания протокола о результатах 
аукциона либо от заключения договора аренды земельного участка задаток ему не возвращается;

- в случае принятия решения об отказе организатором аукциона от проведения аукциона, внесенные претендентами 
задатки возвращаются в трехдневный срок.

Победителем аукциона признается участник аукциона, предложивший наибольший размер за право аренды зе-
мельного участка. Протокол о результатах аукциона подписывается организатором торгов, аукционистом и победите-
лем аукциона в день проведения аукциона. В пятидневный срок со дня подписания протокола о результатах аукциона 
администрация муниципального образования «Чердаклинский район» Ульяновской области заключает договор аренды 
земельного участка с победителем аукциона.

Заявки с прилагаемыми к ним документами принимаются представителем организатора аукциона по адресу: 
Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Советская, 6 21 марта 2014 по 19 апреля 2014 г. каждый 
вторник и четверг с 09 час. 00 мин. до 16 час. 00 мин. (с 13.00 до 14.00 обеденный перерыв) (время московское).

■ Заседание комиссии по проведению аукциона по вопросу о рассмотрении заявок и допуска к участию в аукционе 
состоится 23 апреля 2014 г. в 9 час. 00 мин. по адресу: Ульяновская область, Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Со-
ветская, 6.

■ аукцион состоится 24 апреля 2014 г. в 9 часов 00 мин. по адресу: Ульяновская область, Чердаклинский район,  
р.п. Чердаклы, ул. Советская, дом 6.

- регистрация участников аукциона будет проводиться 24 апреля 2014 г. по адресу: Ульяновская область, Чердаклин-
ский район, р.п. Чердаклы, ул. Советская, 6 с 8 час. 00 мин. до 8 час. 55 мин.

- место и срок подведения итогов аукциона 24 апреля 2014 г. в 09 часов 00 минут по адресу: Ульяновская область, 
Чердаклинский район, р.п. Чердаклы, ул. Советская, 6.

организатор аукциона вправе отказаться от проведения аукциона не позднее, чем за 3 дня до дня проведения аук-
циона.

ознакомиться со сведениями о земельном участке, выставленном на аукцион, о времени и порядке осмотра земель-
ного участка и работе комиссии можно у организатора аукциона по адресу: Ульяновская область, Чердаклинский район, 
р.п. Чердаклы, ул. Советская, 6, а также в газете «Приволжская правда», на официальном сайте администрации муници-
пального образования «Чердаклинский район» Ульяновской области «www. сherdakli. сom» (раздел «объявления») или 
по телефону 8 (84231) 2-25-59.

Все вопросы, касающееся проведения аукциона, не нашедшие отражения в настоящем информационном сообщении, 
регулируются законодательством российской федерации.

ЗаяВКа на УЧаСТиЕ В аУКционЕ

«____» _______________ 2014 г.р.п. Чердаклы

(полное наименование юридического лица, подавшего заявку, или ф.и.о. и паспортные данные физического лица, 
подавшего заявку)

именуемое далее Претендент,
В лице ________________________________________________________________________________
(фамилия, имя, отчество, должность)
действующего на основании ________________________________________________________________
принимая решение об участии в аукционе (лот № _____) по продаже права на заключение договора аренды 

земельного участка, расположенного по адресу:
______________________________________________________________________________________
(наименование имущества, его основные характеристики и местонахождение)
______________________________________________________________________________________

обязуюсь:
1) Соблюдать условия торгов (конкурса, аукциона), содержащиеся в информационном сообщении о проведе-

нии торгов (конкурса, аукциона), опубликованном в газете «Приволжская правда» от «___» _____________2014 г.  
№ ________________, на сайте муниципального образования «Чердаклинский район» Ульяновской области 
«www.сherdakli.com.», а также порядок проведения торгов (конкурса, аукциона), установленный законодательством 
российской федерации.

2) В случае признания победителем торгов (конкурса, аукциона) подписать в день проведения торгов (конкур-
са, аукциона) протокол об итогах торгов (конкурса, аукциона). В течении пять дней с даты подписания протокола 
заключить с администрацией муниципального образования «Чердаклиский район» Ульяновской области соответ-
ствующий договор.

Со сведениями, изложенными в информационном сообщении, на сайте www.сhеrdakli.com. и условиями про-
ведения торгов (конкурса, аукциона), ознакомлен и согласен.

Заявка составляется в двух экземплярах, один из которых остается у организатора аукциона (конкурса, аук-
циона), другой - у Претендента.

адрес и банковские реквизиты Претендента для возврата задатка:
адрес и банковские реквизиты Претендента:
______________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________________

Приложения:
______________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________________
__________________________________________________________________________________________

Подпись претендента
(его полномочного представителя)______________________

м.п.«____» ___________________ 2013 г.

Заявка принята организатором аукциона:

___ час. ___ мин. «____» __________________ 2014 г. за № ________

Подпись уполномоченного лица организатора аукциона ______________________________

Объявлен отбор банков для обслуживания средств, 
предоставляемых  в качестве социальных выплат 
молодым семьям -  участникам подпрограммы 
«Обеспечение жильем молодых семей»

р
ек

ла
м

а

индексы Наименование издания Стоимость 
подписки
1 мес. 6 мес.

31780 «Ульяновская правда» 
(вторник, пятница)

69,76 418,56

54470 «Ульяновская правда» 
4-разовый выпуск

208,23 1249,38

i Оформить подписку на второе  полугодие  
2014 г.  можно досрочно
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Максим Скворцов

«Волга» в гостях у сказки
Стартовая часть чемпионата 

вселила оптимизм в сердца болель-
щиков. несмотря на то, что «Вол-
га» по традиции начала чемпионат 
с гостевых поединков, набранные 
очки не заставили себя долго ждать. 
ничья в Хабаровске (4:4), победа на 
нейтральном поле над «Водником» 
(3:0), в Первоуральске (4:3) и Казани 
(7:5). апогеем стремительного взлета 
волжан стала домашняя победа над 
«Стартом» (9:1). В последний раз та-
кую результативность в одном матче 
«Волга» показывала почти десять 
лет назад, когда в сезоне 2005/2006 
в Ульяновске с таким же счетом был 
бит оренбургский «Локомотив». 
но «Старт» - совсем другое дело. 
Так крупно своих принципиальных 
соперников-соседей волжане еще ни-
когда не обыгрывали. Тогда, в дека-
бре, никто и мысли не мог допустить, 
что сезон для «Волги» закончится 
столь печально.

на новогодние каникулы «Вол-
га» ушла в пятерке лучших команд 
страны. Болельщики, руководство 
хоккейной команды пребывали слов-
но в сказке. но как оказалось позже, 
сказке рано или поздно суждено кон-
читься…

Возможно, невольно оценку вы-
ступления «Волги» в нынешнем сезо-
не дал наставник «Динамо-Казани» 
Владимир янко после первой по-
луфинальной игры в Красноярске: 
«Этот чемпионат проходит очень ин-
тересно. Лидерам крайне нелегко да-
ются игры в гостях, даже в Ульянов-
ске нужно сильно постараться, чтобы 
увезти оттуда три очка».

Чемпионат за бесплатно  
8 января «Волга» впервые за 35 

лет победила в Кемерово у «Кузбас-
са», после чего наша команда рассы-
палась, словно карточный домик. В 
12 матчах волжане потерпели 11 по-
ражений, в том числе с таким непри-
личным счетом, как 0:15 в москве 
от столичного «Динамо».  Попутно 
у «Волги» полностью поменялся 
тренерский штаб -  вместо Сергея 
наумова и Сергея Евдокимова вы-
водить команду из игрового тупика 
были призваны Дмитрий маланин и 
максим Кошелев. но как оказалось 
на поверку, проблемы «Волги» ока-
зались гораздо глубже, чем просто 

они сказали:   
«До свидания!»
Шведские легионеры хоккейной «Волги»  
покинули расположение ульяновской команды

игровой кризис. В «Волге» назрел 
другой, куда более серьезный кри-
зис - финансовый, который сравним 
с апокалипсисом.

- В последний раз я получал зар-
плату в январе за октябрь, в схожей 
ситуации и абсолютное большинство 
других ребят в команде, - поделился 
с «УП» защитник «Волги» михаил 
Добрынин. - Проще говоря, весь чем-
пионат, который начался 8 ноября, 
мы отыграли за бесплатно. я провел 
в Ульяновске четыре сезона, но тако-
го трудного сезона, как нынешний, 
еще не встречал. Задержки по зар-
плате, конечно, встречались и рань-
ше, но они составляли не более двух 
месяцев. Жена, находящаяся сейчас 
в декретном отпуске в родном Крас-
ноярске, естественно, не в восторге 
от сложившейся ситуации и говорит 
мне, чтобы я уже навсегда уезжал из 
Ульяновска и возвращался  домой.  

Сам хоккеист, которому в этом 
году исполнится 40 лет, пока не опре-
делился со своим будущим.

- я еще не думал над тем, завер-
шу ли я карьеру игрока или нет, - до-
бавляет Добрынин. - Самое главное, 
непонятно, чего хотят в Ульяновске. 
мне до сих пор неясно, заинтересова-
ны ли в моих услугах, или же «Вол-
га» будет делать ставку на местных 
воспитанников.

Час с прокурором
В понедельник 17 марта в фойе 

центрального стадиона «Труд» про-
курор Ульяновской области встре-
тился с игроками и работниками ХК 

«Волга». на встрече, продолжавшей-
ся более часа, поднимались самые 
злободневные вопросы, касающиеся 
невыплаты зарплат  (перед некото-
рыми сотрудниками ХК «Волга» за-
долженность достигает более полуго-
да. - Прим. авт.). но как выяснилось, 
средств на счету нП ХК «Волга» нет, 
так что погасить накопившуюся за-
долженность пока не представляется 
возможным. Впрочем, хоккеистов 
обнадежили - в очередной раз попро-
сили потерпеть и в пятницу 21 марта 
обещали выплатить часть долгов.

- меня не было на этой встрече, 
поскольку я уже по горло сыт этими 
обещаниями, нас ими кормят с лета, - 
говорит Добрынин. - но насколько я 
знаю, команде было обещано в пятни-
цу выплатить зарплату за три месяца 
- ноябрь, декабрь, январь. Хочется в 
это верить, но как-то не получается. 
а как быть с зарплатой за февраль, а 
потом и за март? об этом пока даже 
никто и не говорит.

Шведы готовы к диалогу
Первыми, кто не выдержал тя-

жести финансового бремени «Вол-
ги», оказались шведские игроки 
ульяновской команды - робин Сун-
дин, Калле Спьют и андерс Бруун. В 
родную для себя Швецию они уеха-
ли еще на прошлой неделе. Впрочем, 
говорить, что они покинули команду 
сугубо по финансовым причинам, 
было бы неверно. Смысла задержи-
ваться в Ульяновске у них просто не 
было, поскольку вся команда осво-
бождена от тренировочного процес-

са. Также неверно было бы полагать, 
что шведские игроки покинули наш 
город с некой обидой и с камнем за 
пазухой. напротив, перед своим от-
ъездом все трое хоккеистов выразили  
общее мнение, что готовы снова сесть 
за стол переговоров с руководством 
«Волги» на счет подписания новых 
контрактов. Правда, лишь после того, 
как перед ними будут погашены все 
имеющиеся долги по зарплате. К сло-
ву, они не такие значительные, как 
перед остальными игроками нашей 
команды.

Готов к дальнейшему диалогу с 
«Волгой» и Сундин, который в ходе 
нынешнего чемпионата навел немало 
шороху. Достаточно сказать, что на 
его счету 36 голевых передач - это 
второй показатель в Суперлиге. не 
мудрено, что такой игрой 30-летний 
хоккеист привлек к себе внимание 
других клубов. По информации 
«УП», Сундиным на сегодняшний 
день интересуются три-четыре рос-
сийские команды.

 Лебедев верит, что все 
будет хорошо

Перешедший прошлой весной 
полузащитник иван Лебедев может 
по праву назвать нынешний сезон в 
«Волге» одним из самых успешных в 
своей карьере. Увы, но и его будущее 
в Ульяновске выглядит более чем 
туманно. Среди болельщиков появи-
лись даже слухи, что 27-летний хок-
кеист написал заявление об увольне-
нии. однако сам Лебедев опроверг 
эту информацию.

- Да, я написал заявление, но не об 
увольнении, а об отпуске, - проком-
ментировал ситуацию иван Лебедев. 
- В этом сезоне меня преследовали 
травмы, нужно немного подлечиться. 
Пока побуду в Ульяновске, но уже на 
следующей неделе вместе с семьей 
планирую выбраться куда-нибудь. 
останусь ли я в «Волге» на буду-
щий сезон? Думаю, что если сейчас 
этот вопрос задать любому игроку 
«Волги», то никто на него не ответит. 
непонятно, что будет с ульяновской 
командой дальше. но я верю, что у 
«Волги» все будет хорошо.  

Пашкин: «Надеюсь, 
что в «Волгу» придут 

профессионалы»
Еще один новичок «Волги» 

михаил Пашкин, перешедший в 
ульяновскую команду в качестве 

лучшего снайпера чемпионата Шве-
ции, не смог в этом сезоне в полной 
мере проявить свои бомбардирские 
способности. Виной тому - тяжелая 
травма, полученная хоккеистом в на-
чале сезона. В отличие от шведских 
хоккеистов, вместе  с которыми пере-
ходил в «Волгу», он пока не стал по-
кидать  Ульяновск.

- Конечно, ситуация в «Волге» 
сейчас непростая, - говорит михаил 
Пашкин. - но я не из тех людей, кто 
ищет проблемы, а из тех, кто стара-
ется их решать. Верю, что в «Волге» 
все нормализуется, здесь все будет 
зависеть от губернатора Сергея ива-
новича морозова, какой он захочет 
видеть «Волгу» в будущем. надеюсь, 
что в «Волгу» придут руководители-
профессионалы, которые смогут 
выстроить пошаговую систему раз-
вития хоккея с мячом в Ульяновске. 
Для этого все есть - крытый Дво-
рец спорта, своя молодежь. В пер-
вую очередь я имею в виду Евгения 
Волгужева, антона филимонова, 
Дмитрия Барашкова. из них могут 
вырасти хорошие хоккеисты. Уже 
достиг определенно высокого уровня 
Юрий Карсаков. Что касается моего 
будущего в «Волге», то я не прочь 
продолжить свое сотрудничество с 
ульяновской командой, но только в 
том случае, если в нее придут про-
фессионалы. 

Батров с казаками в Крыму
По мнению министра спорта 

Ульяновской области Сергея Кузь-
мина, самым вероятным кандидатом 
на пост президента ХК «Волга» яв-
ляется председатель совета директо-
ров «Свияжской строительной ком-
пании» Павел Батров. Сам Батров 
не раз признавался в своей любви к 
«Волге», причем не только на словах. 
Его компания оказывала и продол-
жает оказывать посильную финансо-
вую помощь хоккейной команде. од-
нако, как правильно заметил сам г-н 
Батров, у него просто физически мо-
жет не хватить времени руководить 
«Волгой». мало того, что у его ком-
пании намечаются крупные стройки 
за пределами Ульяновской области,   
Батров еще является атаманом ка-
зачьей станицы Посольская и заме-
стителем начальника регионального 
управления Всевеликого войска 
Донского по Приволжскому феде-
ральному кругу. а в настоящий мо-
мент Павел Батров вместе с другими 
казаками находится в Крыму.

На новогодние 
каникулы 
«Волга» ушла в 
пятерке лучших 
команд страны. 
Болельщики, 
руководство 
хоккейной 
команды 
пребывали словно 
в сказке. Но как 
оказалось позже, 
сказке рано или 
поздно суждено 
кончиться…

После нынешнего сезона сразу несколь-
ко российских клубов положили глаз на 
Робина Сундина

Играя за «Волгу», 
Андерс Бруун девять 

раз поражал ворота 
соперников

Иван Лебедев смотрит в будущее с оптимизмом
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Александр Агапов

«Ульяновская правда» про-
должает знакомить читателей с 

традиционными  эстафетными 
состязаниями, которые про-

ходят в районах нашей области. 
Сегодняшние герои - Инзенский 

и Сурский районы. 

Первое же знакомство с исто-
рией легкоатлетических стартов 
в Инзе вынуждает пересмотреть 
статус Ульяновского района  как 
первооткрывателя районных эста-
фет. Инзенцы свои первые сорев-
нования провели на четыре года 
раньше ишеевцев - в 1953-м. Па-
мятуя о предыдущей промашке, 
поостережемся называть этот про-
бег «самым-самым», но при этом 
констатируем его почтенный воз-
раст: в 2013 году эстафета Инзен-
ского района отметила 60-летний 
юбилей.  

 - По этому случаю состоя-
лось чествование спортсменов-
ветеранов, которые участвовали в 
эстафете  все эти годы, - поведал 
Дмитрий тюрин, экс-глава мест-
ного спорткомитета, - Им вручили 
памятные медали, отметив вклад в 
развитие наших стартов. а уже по-
сле пробегов, уже из рук тех самых 
ветеранов награды получили но-
вые чемпионы. 

Одним из главных старожи-
лов инзенских забегов оказался  
76-летний Валентин Лобанов, бе-
жавший в начале 50-х.

 - начал выступать еще в седь-
мом классе, - вспоминает Валентин 
алексеевич, - меня всегда ставили 
на второй этап. специально для ко-
манды шили форму: черные трусы, 
красную майку, чтобы выделяться 
среди других спортсменов. 

У истоков инзенской эстафеты 
стояли  представители местного 
градообразующего триумвирата: 
работники железнодорожной стан-
ции, деревообрабатывающего заво-
да и диатомового комбината. Кро-
ме этого, идейным вдохновителям 
выступил учитель Инзенской шко-
лы евгений александрович Яшин.  
По аналогии с центральной эста-
фетой, которая проходила в Улья-
новске, командные соревнования в 
Инзе проводились на призы газеты 
«Ударник» (ныне «Вперед»). 

- Изначально  эти соревнования 
задумывались как часть празднич-
ных мероприятий в День Победы. 
Поэтому 9 Мая  стало неизменной 
датой их проведения, - продолжает 
тюрин. - Долгое время, с 1953-го 
по 1965 год, наша эстафета была 
не только беговой. на этапах в се-
редине эстафеты мы крутили пе-
дали. Потом велосипедный этап 
отменили, но сейчас, учитывая по-
пулярность велосипедного спорта 
в районе, есть планы его вернуть.  

Интересно, что с инзенской 
эстафеты начинали путь в боль-
шой спорт многие известные лег-
коатлеты Ульяновского региона. 
В юном возрасте здесь бежали: 
заслуженный мастер спорта, член 
сборной сссР николай Пота-
нин, марафонец сергей синяев, 
мастера спорта наталья Бардина 
и Лариса суслина. еще на заре 
своей карьеры Потанин и сусли-
на обращали на себя внимание, 
чаще других выигрывая призовые 
этапы.  Из нового поколения звезд 
королевы спорта на состязаниях 
«засветился» призер первенства 
России Павел Князев.

Важно отметить, что эстафета 
Инзенского района не ограничи-
вается только летним сезоном. 
Зимой спортсмены меняют крос-

совки на лыжные ботинки и, во-
оружившись соответствующим 
инвентарем, продолжают спор 
за награды. Как отмечают сами 
жители района, и легкоатлетиче-
ский, и лыжный старты для них 
равнозначны и оба пользуются 
большой популярностью. 

В советские времена активны-
ми участники эстафетных забегов 
были солдаты сразу четырех во-
енных частей, располагавшихся на 
территории района. 

- Военные нам  помогали в орга-
низации, - признает Дмитрий тю-
рин. - Да и команды, которые они 

выставляли, были очень сильные. 
сейчас от четырех частей осталась 
одна, да и та закрытая. 

еще до того момента, как Ба-
зарный сызган отделился от 
Инзенского района, у местной 
эстафеты были беспрецедентно 
высокие показатели по количеству 
участников. например, в 1973 году 
желание пробежаться с палочкой 
изъявили без малого шесть десят-
ков команд. среди учебных заве-
дений за победу боролись первая и 
вторая школы Инзы, потом к ним 
добавилась и четвертая школа. 
Всегда боеспособной единицей яв-
лялась Базарносызганская школа-
интернат. В зачете коллективов 
физической культуры напряжен-
ное соперничество вели «Локо-
мотив», «строитель», сборные 
древзавода, фабрики нетканых ма-
териалов, «теплоприбора».  

 В пресловутые 90-е, на фоне 
общей разрухи интерес к эстафете 
Инзенского района начал падать. 
Многим людям, занятым выжива-
нием, было не до спорта. нулевые 
начали поправлять ситуацию. Год 
от года количество стартующих 
прибавлялось. И вот в прошлом 
году на дистанцию вышли 23 бе-
говые дружины - по современным 
меркам очень хорошая цифра.

В Сурском бегают 
семьями 

 сурчане к эстафетной братии 
районов области присоединились 
относительно недавно - в 1976 
году. Чем объяснить сравнитель-
ную молодость сурских стартов, 
не знают даже местные старожи-
лы. Вроде бы и район всегда был 
самостоятельный, да и спортив-
ная жизнь в нем не остывала, но 
легкоатлетический дебют долго 
задерживался. но уже с первых 
состязаний все пошло по лека-
лам «предшественников»: эста-

фета на призы местной газеты 
«сурская правда» приурочена к 
знаменательному событию - Дню 
Победы. В дальнейшем историко-
патриотическая тематика беговых 
соревнований в сурском районе 
стала преобладающей. 

 - со временем в сурской эста-
фете в основном стала участво-
вать только учащаяся молодежь, 
- говорит начальник отдела по мо-
лодежной политике, физической 
культуре и спорту администрации 
муниципального образования 
«сурский район» Юрий Грошев. 
- это команды местных школ и 
агротехнологического техникума. 
Обычно в соревнованиях участву-
ют 18 - 20 команд. среди младших 
за высокие места чаще всего кон-
курируют сурская средняя, Ку-
вайская и Ждамировская школы. 
У старших классов к традицион-
ным фаворитам из сурской сред-
ней добавляются  ребята из техни-
кума и Чеботаевской школы.  

 Интересным нововведением 
для эстафеты сурского района 
стали семейные забеги, в которых 
отличилась семья тукаевых. 

 - тукаевы участвовали во все-
российских семейных соревно-
ваниях на призы спортобщества 
«Урожай», - заметил Юрий Гро-
шев. - Готовились долго и очень се-
рьезно, так что на районном уров-
не у них конкурентов не было.

среди персоналий, задей-
ствованных в эстафетных бегах в 
сурском, особое место занимает 
личность Владимира Кочеткова 
- учителя географии, активного 
велопутешественника, сподвиж-
ника детского спорта. Владимир 
николаевич в свое время сам 
регулярно участвовал в легкоат-
летических стартах, а со време-
нем переключился на подготовку 
молодых спортсменов родного  
поселка. 

В юбилейном старте  - в 2013 году эстафета Инзенского района отметила 60-летие -  
на дистанцию вышли 23 беговые дружины 

К забегу - чёрные трусы  
и красная майка

Старт сурской эстафеты

Зимой спортсмены меняют 
кроссовки на лыжные ботинки и, 
вооружившись соответствующим 
инвентарем, продолжают спор 
за награды. Как отмечают сами 
инзенцы, и легкоатлетический, 
и лыжный старты для них 
равнозначны и оба пользуются 
большой популярностью
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В соответствии со статьей 6  
Федерального закона  

от 21.11.2011 № 324-ФЗ  
«О бесплатной юридической по-
мощи в Российской Федерации» 
бесплатная юридическая помощь 

оказывается в виде:  

1) правового консультирова-
ния в устной и письменной форме; 

2) составления заявлений, жа-
лоб, ходатайств и других докумен-
тов правового характера; 

3) представления интересов 
гражданина в судах, государствен-
ных и муниципальных органах, ор-
ганизациях;

4) иные виды помощи, не про-
тиворечащие действующему зако-
нодательству.

В целях реализации федераль-
ного закона от 21.11.2011 № 324-
фЗ «О бесплатной юридической 
помощи в Российской федера-
ции» принят Закон Ульяновской 
области от 03.10.2012 № 131-ЗО 
«О бесплатной юридической по-
мощи на территории Ульяновской 
области» (далее - Закон), который 
регулирует отдельные вопросы 
оказания гражданам Российской 
федерации бесплатной юриди-
ческой помощи на территории 
Ульяновской области.

согласно статье 5 указанного 
закона дополнительно к предусмо-

тренным федеральным законом 
«О бесплатной юридической по-
мощи в Российской федерации» 
категориям граждан, имеющим 
право на получение бесплатной 
юридической помощи в рамках 
государственной системы бес-
платной юридической помощи, 
право на ее получение на террито-
рии Ульяновской области имеют 
следующие категории граждан, 
проживающих на территории 
Ульяновской области:

1) граждане, среднедушевой 
доход семей которых ниже дву-
кратной величины прожиточно-
го минимума на душу населения, 
установленного в Ульяновской об-
ласти в соответствии с законода-
тельством Российской федерации, 
а также одиноко проживающие 
граждане, доходы которых ниже 
указанной величины;

2) граждане - жертвы насилия 
в семье, то есть члены семьи, кото-
рым умышленными противоправ-
ными действиями (бездействием) 
других членов этой семьи причи-
нены физические и (или) психи-
ческие страдания, в том числе вред 
их физическому и (или) психиче-
скому здоровью;

3) беременные женщины и 
женщины, находящиеся в отпуске 
по беременности и родам, и граж-
дане, находящиеся в отпуске по 

уходу за ребенком до достижения 
им возраста трех лет;

4) граждане, пенсия которым 
установлена (назначена) в соот-
ветствии с федеральным законом 
от 15 декабря 2001 года № 166-фЗ 
«О государственном пенсионном 
обеспечении в Российской феде-
рации» и федеральным законом от 
17 декабря 2001 года № 173-фЗ «О 
трудовых пенсиях в Российской 
федерации», не осуществляющие 
трудовую или иную оплачиваемую 
деятельность либо предпринима-
тельскую деятельность (далее - не-
работающие пенсионеры);

5) ветераны труда, ветераны 
труда Ульяновской области;

6) граждане, имевшие статус 
детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, а также 
лиц из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения роди-
телей, детей, находящихся под 
опекой (попечительством), по 
окончании пребывания в образо-
вательных и иных организациях, в 
том числе в учреждениях социаль-
ного обслуживания, в приемных 
семьях, детских домах семейного 
типа, после прекращения опеки 
(попечительства), в возрасте до 
тридцати лет;

7) члены многодетных семей и 
одинокие родители, воспитываю-
щие ребенка в возрасте до четыр-

надцати лет (ребенка-инвалида в 
возрасте до восемнадцати лет);

8) инвалиды III группы, не 
проживающие в стационарных 
учреждениях социального обслу-
живания;

9) граждане, достигшие возрас-
та семидесяти лет, не проживаю-
щие в стационарных учреждениях 
социального обслуживания;

10) фактически проживающие 
на территории Ульяновской об-
ласти граждане, не имеющие под-
твержденного регистрацией места 
жительства или места пребывания;

11) граждане, занимаемые 
которыми жилые помещения по-
вреждены либо утрачены в резуль-
тате чрезвычайных обстоятельств 
(пожара, наводнения, взрыва и 
иных чрезвычайных ситуаций 
природного и техногенного харак-
тера, актов терроризма и подобных 
чрезвычайных обстоятельств).

Бесплатная юридическая по-
мощь вышеуказанным гражданам 
оказывается участниками госу-
дарственной системы бесплатной 
юридической помощи. 

В соответствии с законом 
правительства Ульяновской об-
ласти, возглавляемые прави-
тельством Ульяновской области 
органы исполнительной власти 
Ульяновской области и подведом-
ственные им учреждения, тер-

риториальный фонд обязатель-
ного медицинского страхования 
Ульяновской области, областное 
государственное казенное учреж-
дение «Государственное юридиче-
ское бюро Ульяновской области», 
адвокаты входят в государствен-
ную систему, бесплатной юриди-
ческой помощи на территории 
Ульяновской области.

Кроме участников государ-
ственной системы бесплатную 
юридическую помощь на террито-
рии Ульяновской области оказы-
вают негосударственные органы. 
Участниками негосударственной 
системы бесплатной юридической 
помощи являются юридические 
клиники и негосударственные 
центры бесплатной юридической 
помощи.

на территории Ульяновской 
области бесплатную юридиче-
скую помощь оказывают:

- Правовая клиника юридиче-
ского факультета Ульяновского 
государственного университета и 
центр социально-правовой помо-
щи населению Ульяновского госу-
дарственного университета;

- Центр правовой помощи на-
селению (юридическая клиника) 
Ульяновского государственного 
педагогического университета 
им. И.н. Ульянова, г. Ульяновск,  
ул. Корюкина, д. 2.

Юридическую помощь окажут бесплатно

Ксения Майорова

Региональное экологическое 
«поле» последние несколько 
лет напоминает поле боя, где 
ведется перманентная война 
по типу партизанской. Кон-

фликты вспыхивают, разгора-
ются, с переменным успехом 

гаснут, потом снова вспыхива-
ют в другом месте. 

наиболее свежий пример - 
вырубка двадцати шести дере-
вьев на проспекте нариманова, 
которая, естественно, вызвала 
бурю возмущения жителей 
близлежащих домов и очеред-
ную «вспышку активности» на 
экологическом фронте. В по-
недельник на аппаратном сове-
щании губернатор региона на-
помнил о своем распоряжении 
№ 271-р от позапрошлого года 
(«О дополнительных мерах по 
защите зеленых насаждений». - 
Авт.), уже прочно окрещенном 
«Зеленой конституцией», по-
сетовав, что времени после его 
принятия прошло уже много, но 
оно по-прежнему злостно нару-
шается на местах. 

- Руководителям городских 
поселений, допускающим такие 
нарушения, уже пора выносить 
последнее китайское предупре-
ждение! - пригрозил сергей 
Морозов.

Вчера в зале заседаний пра-
вительства региона состоялось 
совещание по реализации «Зе-
леной конституции». Во всту-
пительном слове сергей Ива-
нович еще раз подчеркнул, что 
практическое исполнение зако-
нодательного акта, мягко гово-
ря, оставляет желать лучшего:

-  Более того, реально после 
принятия этого распоряжения 
мало что изменилось - доку-
мент есть, а нарушения сплошь 
и рядом. У нас до сих пор нет 
понятия о количестве, качестве 
и возрастном состоянии зеле-
ных насаждений. Инвентари-
зация всего зеленого хозяйства 
была объявлена в позапрошлом 
году - где результаты? Каждый 
год у нас проходят целые серии 

акций по озеленению - только 
за прошлый год было высажено 
сто сорок тысяч деревьев! ну и 
где этот огромный лес? наобо-
рот, постоянно идет информа-
ция о нехватке зеленых зон! 
Потому что воткнуть саженец в 
землю мало - за ним нужно еще 
и ухаживать. У нас тут в строи-
тельстве появился призыв - по 
квадратному метру на каждого 
жителя области в год. Давайте 
возьмем аналогичное обяза-
тельство высадить в этом году 
по одному деревцу на челове-
ка. И не только высадить, но и 
ухаживать за ним! - предложил 
губернатор.

По мнению главного эколо-
га региона Константина Доли-
нина, неисполнение «Зеленой 
конституции» может привести 
к экологической катастрофе, 
как несоблюдение правил до-
рожного движения - к аварии. 
сформированные еще в 2011 
году экологические советы не 
привлекают к обследованию де-
ревьев людей, да и сами особой 
активности не проявляют:

- Без участия населения мы 
постоянно будем натыкаться на 
непонимание, недоверие и, в ко-
нечном счете, на конфликты!

- Действительно, проблема 
в том, что общественность мало 
информирована, - поддержала 
Константина Долинина пред-
седатель региональной эколо-
гической палаты Ольга Дани-
лова. - Люди ушли на работу 
- деревья были. Вернулись - их 
уже нет. Как, что, почему? Воз-
никает скандал. нарушается 
требование обязательно заранее 
вывешивать аншлаги и плакаты 
с объявлением о сносе зеленых 
насаждений с указанием при-
чины. Да и жителей окрестных 
домов нужно обязательно при-
глашать на предварительные 
осмотры деревьев. если заранее 
объяснить, что вырубка произ-
водится, допустим, в связи с ре-
монтом теплотрассы, никакого 
«гнева трудящихся», очевидно, 
не будет.

Представитель экологиче-
ской палаты наталья Лазарева 
заявила, что ситуация не изме-

нится к лучшему, пока к дере-
вьям будут относиться «чисто 
утилитарно». И посетовала, 
что «карательные санкции» по 
271-р иногда просто абсурдны: 
был прецедент, когда наруши-
теля наказали, лишив его… пяти 
процентов премии! 

- Я прослушал лекцию-
беседу психологов с чиновни-
ками. но, честно говоря, так 
и не получил ответ на вопрос, 
почему происходят нарушения 
этого законодательного акта и 

как их избежать, - резюмировал 
сергей Морозов. После чего дал 
всем присутствующим неделю 
на устранение противоречий, 
недочетов и прочее «доведение 
до ума» текста «Зеленой кон-
ституции». Правда, участники 
совещания просили на это три 
недели.  но получили от губер-
натора отповедь:

- Да у нас сезон благоустрой-
ства на носу! Пока вы будете об-
суждать, мы во время субботни-
ков повырубаем чего не надо... 

В текст «Зелёной конституции» будут внесены изменения

Даёшь по одному саженцу  
на каждого жителя! 

Как говорят в Одессе, «береги зелёных насаждений -  
избежишь срьёзных  повреждений!» 

Георгий Кузнецов

Ульяновскую торгово-
промышленную палату по-

сетили юридический советник 
Российского консульства в 

Больцано Марко Белломо  и 
представитель фирмы DuESA 

Pharm s.r.l.  
Антонио Паланаминги. 

Встреча  организована пред-
ставителем  Почетного кон-
сульства Италии в самарской, 
Ульяновской областях и в Респу-
блике татарстан Юлией евдоки-
мовой и является частью работы, 
которая проводится Ульяновской 
тПП и Почетным консульством 
на основании соглашения о со-
трудничестве, заключенного в 
августе прошлого года.

Заинтересованность  ита-
льянского бизнеса в продви-
жении собственных товаров и 
технологий производства на тер-
риторию региона объясняется 
логистической привлекательно-
стью и инвестиционным клима-
том  Ульяновской области. По 
словам гостей, в первую очередь 
предприниматели республики 
заинтересованы во вхождении 
на российский рынок с товара-
ми фармацевтических фирм, 
предприятий-производителей 
косметических средств, а также 
компаний, занимающихся пере-
работкой сельхозпродукции.

Вице-президент палаты Ди-
митрий Кумунджиев посовето-
вал итальянским бизнесменам 
познакомиться с условиями, 
действующими для резидентов 
портовой особой экономической 
зоны «Ульяновск-Восточный», 
и льготами, которые в рамках 
этого проекта предоставляются 
компаниям-инвесторам.

но, по словам Марко Бел-
ломо, на этапе вхождения на 
российский рынок зарубежным 
компаниям нужна помощь на-
дежных партнеров. В этой связи  
Димитрий  Кумунджиев под-
твердил готовность палаты ока-
зать поддержку итальянским 
предпринимателям как на этапе 
регистрации дочерних структур 
компаний, совместных предпри-
ятий, так и на этапе становления 
бизнеса.

Итальянцев  
привлекают логистика  
и инвестиционный климат

тПП поможет 
инвесторам 



16 Пятница, 21 марта 2014 г. 
№ 40 (23.485)

В Ульяновском драматическом 
театре открытие фестиваля 
«Лицедей»: спектакль  
«Двенадцатая ночь,  
или Как пожелаете»

«12 ночь» - одна из 
самых известных коме-
дий Уильяма Шекспира 
о паре близнецов, чей ко-
рабль терпит крушение 
у берегов чужой страны, 
а сами близнецы попа-
дают в водоворот «пере-
путанной» любви и рев-
ности, основанный на их 
необычайном сходстве. Эту постановку в Улья-
новском театре осуществил Юрий Копылов, 
долгое время являвшийся художественным 
руководителем коллектива. Спустя двадцать 
лет после первой премьеры уникальное сцени-
ческое полотно восстановил сын Юрия Копы-
лова, молодой режиссер Максим Копылов. 

Начало в 18.00

В концертном зале УлГПУ  
состоится вечер-концерт  
«О любви», в котором 
примут участие все «звезды» 
педагогического университета  
за последние 20 лет 

Это событие посвящено памяти леген-
дарного проректора по работе с молодежью, 
заведующего кафедрой философии и куль-
турологии вуза Владимира Александровича 
Клауса (1948 - 2007). Для многих выпускников  
УлГПУ Владимир Александрович был мудрым 
наставником, который всей душой поддер-
живал студентов, идейным вдохновителем и 
организатором развития студенческого само-
управления. Для коллег по работе В.А. Клаус 
навсегда остался в памяти как руководитель, 
умевший эффективно решать любые пробле-
мы. Его искренне любили и уважали все.

Вечер-концерт приурочен ко дню рожде-
ния В.А. Клауса, 16 марта ему бы исполнилось 
66 лет… 

Начало концерта - в 18.00. Вход свобод-
ный.

В Большом зале Ленинского 
мемориала благотворительный 
концерт «Я у твоих ног» российской 
певицы и композитора  
Наталии Власовой

Наталия выступила ини-
циатором проведения в Улья-
новске благотворительного 
концерта после того, как узна-
ла о несчастье, постигшем ее 
коллегу Жанну Фриске, и 

приглашает всех присоединиться к ее порыву, 
чтобы хоть как-то помочь детям, попавшим в 
сложную жизненную ситуацию. Средства, со-
бранные в результате продажи билетов, будут 
переданы отделению детской онкологии об-
ластной детской клинической больницы.

Начало в 19.00 

В ДК «Губернаторский» гала-
концерт «Дуэль теноров и басов»

В этом 
м у з ы к а л ь -
ном спекта-
кле соперни-
чество двух 
м у ж с к и х 
голосов пре-
вращается в 
захватывающее сценическое действо с участи-
ем ведущих солистов лучших оперных театров 
мира. Исполнители соревнуются друг с другом 
в вокальном мастерстве и артистичности. Ли-
ризму и  сладкоголосому звучанию теноров 
басы противопоставляют экспрессию и тем-
перамент своих арий. В проекте принимают 
участие теноры: Георг Эннарис (Аргентина), 
Антон Иванов (Россия), Алехандро Олмедо 
(Мексика) и басы: Владимир Огнев (Россия), 
Дмитрий Агеев (Украина), Игорь Лазарев 
(Россия).

Начало в 19.00
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«Я люблю  
свой истфил!..»

Преподаватели, сотрудники и студен-
ты исторического и филологического 

факультетов Ульяновского государ-
ственного педагогического университета 

имени И.Н. Ульянова приглашают вы-
пускников разных лет, ветеранов, быв-
ших преподавателей и сотрудников на 

торжественное мероприятие, посвящен-
ное 70-летию образования историко-

филологического факультета.

Празднование будет проходить 22 мар- 
та, в субботу, в концертном зале глав-
ного корпуса университета по адресу:  
пл. 100-летия со дня рождения В.И. Лени-
на, д. 4.

Начало регистрации выпускников -  
с 11.00, торжественное собрание и празд-
ничный концерт - в 12.00.

Кира Овчинникова

Сегодня вечером в Ульяновском 
драмтеатре в восьмой раз стартует 
фестиваль «Лицедей». В этом году 
театральный смотр-конкурс будет 

посвящен 450-летию со дня рождения 
Уильяма Шекспира, поэтому первым 

фестивальным спектаклем станет 
«Двенадцатая ночь» хозяев сцены. 

Организаторы обещают  представить 
насыщенную программу и не менее 

эффектно ее завершить - уже решено, 
что на закрытии «Лицедея» выступит 
Роман Карцев. На творческом вечере 
артист расскажет о своем пути в про-

фессию, прочтет монологи, ответит на 
вопросы зрителей. 

В этом году «Лицедей» вновь со-
берет на своих площадках все профес-
сиональные коллективы Ульяновска и 
Димитровграда. Программа порадует 
зрителей, экспертов и членов жюри 
лучшими постановками прошлого года, 
который был насыщен яркими проекта-
ми и достижениями.

22 марта свое масштабное сцениче-
ское полотно «Коварство и любовь» в 
постановке Сергея Морозова предста-
вит Ульяновский драматический театр 
имени И.А. Гончарова.  23 марта «очень 
оптимистический гротеск» «Бель-
ведер» по произведению Анатолия 
Дьяченко сыграют актеры Димитров-

градского театра-студии «Подиум». В 
этот  же день пройдет показ спектакля 
«Слон Хортон» от театра-студии Enfant 
terrible. 25 марта Ульяновский театр ку-
кол имени В.М. Леонтьевой покажет 
спектакль «Фрекен Жюли», а  26 мар-
та в Театре юного зрителя «Nebolshoy 
театр» можно будет увидеть спектакль 
«Малыш и Карлсон». Все творческие 
команды примут участие в битве за 
главные призы «Лицедея-2014», и по 
традиции фестиваль завершится в 
Международный день театра, 27 марта, 
когда жюри объявит лучших из луч-
ших в многочисленных номинациях. В 
рамках церемонии закрытия состоится 
награждение лауреатов премий фести-
валя, а в 18.00 начнется творческий ве-
чер народного артиста России Романа 
Карцева.

В прошлом году артист отмечал 
полувековой юбилей с начала своей 
творческой деятельности и признался, 
что не любит говорить о современном 
юморе. Он считает, что у современных 
комиков нет чувства меры, поэтому их 
шутки перестали быть по-настоящему 
острыми. Именно поэтому он сам лю-
бит другой юмор, гораздо более близ-
кий к драматическому искусству, чтобы 
миниатюры, однажды показанные на 
сцене, оставались актуальными на дол-
гие годы.  К тому же настоящий юмор, 
считает он, доступен всем. Не случайно 
же его знаменитая миниатюра «А вас?» 
в Венгрии шла двадцать минут вместо 

пяти обычных - зрители просто не хоте-
ли отпускать артиста со сцены. 

До недавнего времени Роман Кар-
цев исполнял исключительно произ-
ведения Михаила Жванецкого. Но не 
так давно он  стал писать и собственные 
сатирические монологи.

Гости этого  творческого вечера смо-
гут окунуться в атмосферу старого, но 
вечно молодого одесского юмора и по-
смеяться от души.

В Ульяновске в восьмой раз выберут лучшие театральные постановки года

«Лицедей» откроет Шекспир,  
а закроет Карцев

Депутаты и сотрудники аппарата Законо-
дательного собрания Ульяновской области вы-
ражают свои соболезнования родным и близким 
сотрудницы отдела по обеспечению работы коми-
тета по промышленности, строительству, транс-
порту, связи, ЖКК и ТЭК 

МАКАРОВОй  
Ольги Николаевны 

в связи с ее преждевременной кончиной.

22марта

18 марта в Ульяновск из города Ровно (Украина) прибыла семья авиационного 
инженера Сергея Латарцева. Вместе с ним в наш город прибыли  его супруга  
Мария, младшая дочь (всего в семье трое детей, старшие сыновья пока остаются 
на Украине), а также два их питомца - очаровательные йоркширские терьеры.

УлГТУ расскажет  
о своих разработках 

23 марта в 12.00 в киноконцертном зале 
«Тарелка» Ульяновского государствен-
ного технического университета состо-

ится день открытых дверей «День науки 
и образования в УлгТУ». С 11.00 в фойе 

киноконцертного зала будут действо-
вать интерактивные площадки, которые 

позволят абитуриентам лучше понять 
специфику выбранной профессии и 

узнать о научных достижениях вуза.

В этом году день открытых дверей 
приобрел новый формат. В организации 
выставочных площадок акцент будет сде-
лан на представлении научных разработок 
студентов и преподавателей университета, 
а также результатов сотрудничества вуза 
и предприятий области.
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